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Montes Claros debate regras para 
execução do passaporte da vacinação

Pirapora faz campanha 
do ativismo e exposição 
de combate a violência 
contra a mulher
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de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,61

Cotação eUrO - real

R$ 6,33

Gasolina

R$ 6,99

Diesel comum etanol 

R$ 5,24 R$ 5,18

Temperatura Fechamento

19h40Máx.: 26º
Min. : 19º

Parada há mais de um ano na Câmara 
dos Deputados, a Proposta de Emenda à 
Constituição (PEC) 199/19 que prevê o 
cumprimento da pena após condena-
ção em segunda instância, poderá ser 
votada nesta quarta-feira (8), na comis-
são especial responsável por analisar a 
matéria.  O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) informa que o 
colegiado irá discutir e votar o parecer 
da proposta, protocolada em setembro 
do ano passado, com alterações em re-
lação ao texto original. 

Os vereadores de Montes Claros aprovaram 
durante a sessão ordinária, de ontem (7), o pro-
jeto 34/2021, que reduz a quantidade de ouro 
utilizado para a confecção da medalha Ivan José 
Lopes, maior comenda entregue pela Casa, no dia 
em que se comemora o aniversário da cidade. 

O procurador-geral de Justiça de Minas Ge-
rais, Jarbas Soares Junior, incluiu as cidades de 
Juvenília, Montalvânia, Miravânia e Manga na 
visita que fará a região nos próximos dias. Ele 
inicia a agenda no dia 17, em Montes Claros, 
quando faz o lançamento do Programa do Ci-
mams de instalação dos 19 Procons Regionais 
e depois assina o convênio com o Codanorte.

Bolsonaro discute 
renegociação das dívidas 
do Norte de Minas 
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Vereadores aprovam 
projeto que reduz o 
custo da Medalha Ivan 
José Lopes

Marcelo Freitas apoia aprovação da 
PEC que prevê prisão após segunda 
instância

DIVULGAÇÃOProcurador de Justiça 
visitará mais cidades do 
Norte de Minas

No Assembleia Fiscaliza, na segunda-feira 
(6), em Belo Horizonte, parlamentares ouvi-
ram a secretária de Estado de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Sustentável (Semad-MG), 
Marília Carvalho de Melo, que prestou contas 
da gestão da sua pasta de janeiro até outubro 
deste ano. 

Em resposta a Gil Pereira, secretária de Estado 
de Meio Ambiente, Marília de Melo, anuncia 
Plano de Segurança Hídrica

REGIONAL 6

REGIONAL 11

GUILHERME BERGAMINI

DIVULGAÇÃO

O deputado estadual Carlos Pimenta (PDT) infor-
mou que o Governo de Minas vai realizar a entrega de 
um kit a Coordenadoria Municipal de Proteção e De-
fesa Civil (Compdec) para as cidades de Buenópolis, 
Mato Verde, Padre Carvalho, Nanuque e Montes Claros, 
nos dias 13 e 15 de dezembro. 

Carlos Pimenta confirma 
entrega de kit para várias 
cidades 

A Prefeitura de Montes Claros realizou reunião com 
representantes de bares e restaurantes, na Nova Prefeitu-
ra, para debater e definir estratégias para a exigência do 
comprovante de vacinação. O objetivo da reunião foi cons-
cientizar sobre a importância de se completar o esquema 
vacinal. 
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Empreender é provocar. Provocar 
o mercado com novas ideias, provo-
car a mudança de padrões, desmon-
tar estruturas ultrapassadas. Ninguém 
inova sem fazer pequenas ou grandes 
revoluções. Cada vez mais, a socie-
dade tem percebido que os modelos 
que conhecemos são apenas modelos 
– e não verdades absolutas. Eles estão 
aí para serem desafiados. Na livre ini-
ciativa, estamos acostumados a ouvir 
sobre as empresas que passam “de 
pai para filho”. Dificilmente escuta-
mos sobre as que passam “de pai para 
filha”, ou “de mãe para filha”. Você já 
escutou?

Em algum lugar elas existem, 
talvez não ganhem o merecido des-
taque. Como médica, entendo que 
palavra e linguagem também podem 
ser sintomas. Sintomas de uma so-
ciedade que, de modo geral, ainda 

acredita no homem como único líder 
e na mulher no papel de coadjuvante. 
Os números refletem essa crença. De 
acordo com a Organização Mundial 
da Saúde, mesmo que as mulheres 
representem 70% da força de traba-
lho em Saúde no mundo, ocupamos 
apenas 25% das posições de liderança 
no setor. 

Em uma realidade que exige no-
vos olhares e atitudes, ser empreen-
dedor é acordar todos os dias se per-
guntando o que a gente está fazendo 
para transformar esse cenário. Áreas 
ligadas à inovação ou segmentos 
específicos da Medicina, geralmen-
te ainda pouco explorados, são um 
campo excelente para as lideranças 
femininas ocuparem espaços.

Em 2018, participei de um progra-
ma de estudos na Bélgica, onde meu 
orientador solicitou que eu estudasse 

150 casos de uso da terapia de Oxige-
nação por Membrana Extracorpórea 
(ECMO, na sigla em inglês). A ECMO 
é conhecida popularmente como 
“pulmão artificial”, que dá suporte ao 
organismo na cura de lesões que ge-
rem insuficiências cardíacas ou respi-
ratórias momentâneas. Com ajuda do 
procedimento, o sangue realiza suas 
trocas gasosas, até que o corpo tenha 
condições de fazer isso novamente 
sozinho. 

Nos casos que analisei, havia des-
de uma menina que se afogou e preci-
sou substituir as funções pulmonares 
por alguns dias até pacientes com 
pneumonia severa, ou que deman-
davam apoio antes de um transplante 
cardíaco. Em comum, essas pessoas 
possivelmente não teriam sobrevivi-
do se estivessem sendo tratadas no 
Brasil, devido à dificuldade no acesso 

à ECMO – as razões para isso incluem 
a falta de cobertura em planos de 
saúde, o desconhecimento de mui-
tos médicos sobre a forma correta de 
realizar a terapia, seu alto custo e a 
indisponibilidade do tratamento na 
rede pública.

Quando voltei ao Brasil, jamais 
consegui aceitar a ideia de que perdí-
amos vidas nas UTIs em situações que 
poderiam ter sido solucionadas pela 
ECMO. Foi aí que, ao lado de duas 
colegas, decidi tentar mudar esse 
quadro. Em 2019, fomos pioneiras ao 
participar da implantação de um cen-
tro de ECMO em um dos principais 
hospitais privados de Belo Horizonte. 
O primeiro atendimento foi a uma 
criança de 9 anos com disfunção car-
díaca. Na sequência, nosso propósito 
passou a ser democratizar o acesso a 
esses recursos.

O encontro entre o governador de São Paulo, João Doria, e o ex-juiz 
Sergio Moro vai acontecer nesta quarta-feira, em São Paulo. Os dois já 
tinham conversado outras vezes sobre temas que serão debatidos durante 
a disputa à presidência da República e os pontos de convergência entre os 
dois, que passa pelo combate à corrupção. O nome de Doria foi escolhido 
nas prévias do PSDB para defender o partido no ano que vem. Moro se 
filiou ao Podemos também de olho no Palácio do Planalto.

O CAMINHO DO PARTIDO NOVO

O pré-candidato do Novo à presidência da República, cientista políti-
co Luiz Felipe D’ Ávila estará em Belo Horizonte nesta semana. Ele terá 
encontros com representantes do partido e almoça com o governador 
Romeu Zema na sexta-feira. Mesmo tendo seu nome colocado para a dis-
puta, Luiz Felipe D’ Ávila não descarta o alinhamento do partido com 
outras legendas na disputa nacional e nos estados. O importante, no seu 
entendimento, é ajudar na reeleição de Zema no governo de Minas.

ADALCLEVER EMPURRA PREFEITO DE BH PARA O PT

Adalclever Lopes, a levar pelos movimentos que ele tem feito, quer 
não só aproximar o prefeito de Belo Horizonte, Alexandre Kalil, com o PT 
como, se possível, fechar uma aliança em Minas Gerais. Isso, mesmo com 
a possibilidade de o PSD, partido de ambos, lançar candidatura própria à 
presidência da República, no caso, o presidente do Senado, Rodrigo Pa-
checo. A questão é saber se o eleitor continuará mantendo o seu interesse 
em Kalil, caso ele se alinhe ao PT. Nas últimas eleições o sinal das urnas 
foi a de rejeição ao projeto do PT. Adalclever esteve com Lula ontem, em 
São Paulo.

JOGADOR ENVOLVIDO EM POLêMICA 
HOMOFóBICA PODE IR PARA O PL

O PL quer atrair para os seus quadros em Minas o ex-jogador da sele-
ção de vôlei Maurício Souza, para disputar uma vaga de deputado federal 
pelo partido. O convite partiu do deputado estadual Léo Portela. Recen-
temente o jogador de vôlei se envolveu em uma polêmica, ao fazer um 
comentário homofóbico após descobrir num desenho que o filho do Su-
per-Homem se descobrirá bissexual. A declaração causou a sua demissão 
do Minas Tênis Clube, mas ele conquistou um milhão de seguidores nas 
redes sociais. Agora, pode descobrir o seu lado na política.

SETOR SUCROENERGéTICA INVESTIRÁ 
R$ 6 BILHõES NA SUA ExPANSãO

O presidente da Associação das Indústrias Sucroenergética de Mina 
Gerais (Siamig), Mário Campos, anunciou investimentos de até R$ 6 bi-
lhões na expansão do setor. Os recursos serão utilizados em projetos de 
exportação de energia e de biogás, irrigação, fertilização e novas tecnolo-
gias agrícolas. A expectativa, segundo ele, é de que haja um aumento na 
produtividade de até 46% e geração de 58 mil novos empregos. Mário 
Campos lembra que o setor está em “várias regiões do estado, gerando 
emprego e renda. Neste ano, devido à seca, o setor moeu 65 milhões 
de toneladas de cana e a nossa meta é que, em oito anos, chegue a 95 
milhões de toneladas, tornando Minas Gerais o segundo maior estado 
canavieiro do Brasil”.

DISCUTINDO O RODOANEL

A secretária de Estado de Meio Ambiente, Marília Carvalho de Melo, 
ficou um bom tempo ontem explicando aos deputados estaduais minei-
ros a proposta de construção do Rodoanel. O projeto tem sido motivo de 
críticas de prefeitos da Região Metropolitana de Belo Horizonte. O novo 
traçado, segundo a secretária, tem sido objeto de reuniões com repre-
sentantes de ONGs ambientalistas, inclusive com alteraçõ es no projeto, 
considerando os pleitos apresentados, especialmente na porção sul e, 
também, na região da Vargem das Flores, que é um manancial de abaste-
cimento tão importante para a região. O governo já tem os recursos para 
a execução da obra do Rodoanel, com o acerto feito com a Vale, mas não 
consegue avançar devido a resistências ao traçado. 

Mulheres no comando: pandemia 
de Covid-19 mostrou importância 
de lideranças femininas

O nosso problema é a produtividade (Parte 2)

NATASHA dE CAIAdO CASTRO
FuNdAdORA E CEO dA WISH INTERNATIONAL, ESPECIALISTA 

EM INTELIGêNCIA dE MERCAdO

IGOR MACEdO dE LuCENA
ECONOMISTA E EMPRESáRIO, dOuTO-

RANdO EM RELAçõES INTERNACIONAIS NA 
uNIVERSIdAdE dE LISBOA

Na América Latina, o Chile au-
mentou sua produtividade em 84%, 
e a Colômbia, apesar de todos os 
problemas gerados pelas guerri-
lhas, aumentou em 52%. Aqui no 
Brasil nossa produtividade aumen-
tou apenas 5%, o que é um dos 
principais fatores que explica nosso 
subdesenvolvimento. Isso signifi-
ca que não investimos o suficiente 
em Educação, tampouco em ciên-
cia, muito menos em pesquisa e 
desenvolvimento. Ademais, apenas 
possuímos um arcabouço de leis 
que são contra a inovação. Gostaria 
de dar um exemplo usando a Lei 
nº9956/2000, na qual seu único ar-
tigo reza que “Fica proibido o fun-

cionamento de bombas de autos-
serviço (Self Service) operadas pelo 
próprio consumidor nos postos 
de abastecimento de combustíveis, 
isso válido para todo o território 
nacional.”

é importante frisar que isso é 
uma realidade em todos os países 
desenvolvidos, e que a figura do 
frentista hoje é uma profissão sem 
evolução e defasada. Essa massa de 
trabalhadores poderia estar sendo 
aproveitada em outros setores, e os 
custos de manutenção dos postos 
de gasolina cairiam; ou seja, o posto 
teria uma maior produtividade e tal-
vez os proprietários acabassem por 
investir em novos postos, ‘puxando’ 

toda uma cadeia produtiva.
Aqueles que apoiam essa lei, 

com a visão de defesa do emprego 
dos frentistas, se mostram contra a 
produtividade e ao mesmo tempo 
também são capazes de defender o 
emprego de ascensoristas de eleva-
dor e datilógrafos, profissões que 
não fazem mais sentido e que prati-
camente desapareceram do país. 

Neste contexto, aqui enumero 
algumas reformas tão necessárias 
em nosso país, tanto a tributária 
quanto a da máquina pública e 
principalmente aquelas que pos-
sam eliminar leis e regulamentos 
que em nada contribuem na pro-
dutividade nacional, apenas tor-

nando nosso país mais burocrático 
e sem eficiência alguma. No final, a 
sensação que nos passa é de que as 
pessoas servem ao Estado e não o 
contrário, tornando tudo bastante 
frustrante.

Sinceramente espero que pos-
samos aproveitar este importante 
momento de mudanças para de 
fato considerarmos a baixa pro-
dutividade como sendo o maior 
problema de nossa nação para efe-
tivamente encontrarmos, como so-
ciedade civil e fieis representantes, 
maneiras eficazes de avançar; caso 
contrário, o abismo entre essas na-
ções e o Brasil ficará ainda maior 
ao longo do tempo.

Uma das muitas lições que a pan-
demia da Covid-19 nos trouxe é a 
confirmação de que, em tempos de 
crise, ter líderes mulheres no coman-
do é fundamental. Um estudo reali-
zado pela revista americana “Harvard 
Business Review” aponta que o sexo 
feminino demonstra maior eficiência 
na solução de problemas.

A pesquisa foi realizada em 2020, 
durante os primeiros períodos da 
pandemia do novo coronavírus, e 
afirma que as mulheres mostraram 
melhor classificação em 13 das 19 
competências de liderança considera-
das no estudo, com maior destaque 

no uso das habilidades interpessoais, 
como colaboração e motivação, para 
alcançar melhores resultados e con-
tribuir com o engajamento da equipe.

Aqui no Brasil, uma pesquisa fei-
ta na FGV, pela mestranda Monique 
Cardoso, somente com empresas 
brasileiras, confirma a mesma ten-
dência: a liderança feminina melhora, 
e muito, o desempenho das compa-
nhias. Em geral, das empresas com 
mulheres líderes, 52% apresentam 
notas elevadas nos critérios usados 
pela pesquisadora. Esse percentual 
cai para 48% entre as empresas to-
talmente masculinas. Quando a lide-

rança feminina já chegou ao nível de 
conselho, a diferença é ainda maior: 
72% a 24%.

Apesar de um mundo ainda muito 
desigual em termos de remuneração 
e de presença feminina em cargos de 
liderança em todo o mundo, quem 
trabalha em ambientes liderados por 
mulheres já percebe que, em mo-
mentos de instabilidade, são elas que 
“seguram as pontas”. A capacidade 
de gerir muitas atividades ao mesmo 
tempo, junto com a inteligência emo-
cional, fazem com que consigamos 
manejar as emoções do time para 
atravessar tempos difíceis como esse 

que vivemos nos últimos meses.
A pandemia da Covid-19 trans-

formou o planeta em muitos aspec-
tos. A ciência avançou como nunca, 
soluções inovadoras precisaram ser 
criadas pelo comércio e pelo turis-
mo e, apesar da queda econômica e 
a crise na saúde, lições importantes 
também foram aprendidas por todos 
nós. Uma delas é uma verdade que já 
sabíamos, mas agora ficou ainda mais 
evidente: não existem razões que 
justifiquem a existência dessa dispa-
ridade entre homens e mulheres em 
cargo de chefia.

Chama a mulherada!
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A ECMO no combate à Covid-19 e a 
transformação feminina na área da 
Saúde (Parte 1)

Os unicórnios sobreviverão? 
(Parte 1)

ANA LuIZA VALLE MARTINS
MédICA E RESEARCH FELLOW HOSPITAL ERASME 

BRuxELAS-BéLGICA, dOuTORANdA dO dEPARTAMENTO dE 
FISIOLOGIA E FARMACOLOGIA dA uNIVERSIdAdE FEdERAL dE MINAS 

GERAIS (uFMG)

ESTEVÃO SECCATTO ROCHA
PROFESSOR dE TuRNAROuNd NA FIA BuSINESS SCHOOL. ENGENHEIRO NAVAL (POLI/

uSP), ExTENSÃO EM ECONOMIA (HARVARd), FINANçAS E MARkETING (FEA/uSP), 
TECNOLOGIA (SINGuLARTy uNIVERSITy), MESTRANdO (uNIVERSITy OF LIVERPOOL)

Doria e Moro 
DiscuteM 2022
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Aileen Lee, fundadora do Cowboy-
VC cunhou de “Unicórnios” empresas 
“mágicas e raras”, startups (usualmente 
sem longo histórico de resultados com-
provados), com avaliações de mais de 
US$ 1,0 bilhão. De acordo com a CB 
Insights, existem hoje 764 Unicórnios 
no mundo, entre elas Decacórnios 
(avaliadas em mais de US$10 bilhões) 
e Hectocórnios (avaliadas em mais de 
US$100 bilhões), a maioria em setores 
de tecnologia (fintechs, softwares, IA e 
e-commerce).

A onda chegou por aqui em 2018, 
com a 99 tornando-se o primeiro Uni-
córnio brasileiro, seguido por mais 15 
empresas:  Movile, PagSeguro, Nubank, 
Stone, Ifood, Loggi, Gympass, Quinto 
Andar, Ebanx, Wildlife, Loft, VTEx, Cre-
ditas, Hotmart e MadeiraMadeira. Re-
centemente o Nubank captou US$ 750 
milhões, seu valor de mercado passou 
para US$30 bilhões, valendo quase me-
tade do valor do Itaú (apesar de possuir 
carteira de credito equivalente a 1,5% 
da carteira do Itaú). Essa rodada teve 
como principal investidora a Berkshire 
Hathaway (US$ 500 milhões).

Com o aumento significativo na 
oferta de capital e fundos brigando por 

bons investimentos, em vez de startups 
competirem para atrair capital, os fun-
dos passaram a competir para financiar 
startups, suportando fluxos de caixa 
negativos e oferecendo avaliações cada 
vez mais elevadas. Eu me pergunto se 
os cotistas destes fundos que alocam re-
cursos nessas startups estão totalmente 
cientes dos riscos que seus gestores 
correm.

Será que análises fundamentalistas 
que comprovam a sustentabilidade das 
empresas, com premissas razoáveis e 
realistas, estão sendo consideradas an-
tes da aquisição de participações (na 
maioria das vezes posições minoritárias, 
por centenas de milhões de dólares)? 
Alguns argumentam que tais avaliações 
são insustentáveis, são bolhas, com 
preços dos ativos baseados em visões 
implausíveis ou inconsistentes.

O frenesi dos investidores em re-
lação a essas empresas está bem mais 
relacionado ao medo de ficar para trás 
(perder o bonde) do que em relação 
aos fundamentos em si. é como o 
bolão pra Megasena, você entra para, 
caso seus amigos ganhem, você ganhar 
junto e não ficar de fora. Só que neste 
caso, o bilhete custa bem mais caro. 

Bill Gurley (Forbes Midas List) disse 
que “investidores desesperadamen-
te temerosos de perder a aquisição 
de posições acionárias em possíveis 
empresas ‘Unicórnio’, basicamente 
abandonaram sua análise de risco tra-
dicional.”

As avaliações dessas empresas po-
dem até se provar realistas no longo 
prazo, e não estou discutindo a qua-
lidade das ideias, tecnologias disrupti-
vas, capacidade dos gestores ou mode-
los de negócios. O que me pergunto 
é se isso é aposta ou investimento ra-
cional.

Se você investe num negócio espe-
rando obter retorno apenas se outro 
investidor comprar sua participação, 
em rodadas subsequentes, com ava-
liações maiores, sem que o negócio 
em si te proporcione resultados den-
tro de um prazo razoável (fluxo de 
caixa livre para o acionista), na mi-
nha visão essa tese é especulativa e 
não baseada em criação de valor.

Unicórnios têm valores implíci-
tos, baseados em rodadas de capta-
ções privadas, com diferentes classes 
de ações (as vezes cinco ou mais). 
Muitos investidores não percebem 

que algumas ações possuem garan-
tias extras, como preferência em 
caso de liquidação, e isso muda total-
mente a relação de risco e retorno. 
O fluxo de transações nesses Unicór-
nios é quase sempre o mesmo. Venda 
de participação dos fundadores para 
fundos de venture capital, em se-
guida para fundos de private equity 
(PEs) que, à medida que precisam 
dar liquidez aos seus investidores, 
buscam listar as empresas em bolsa.

Ocorre que muitos Unicórnios 
têm perdido valor ao tornarem-se 
empresas listadas, uma vez que suas 
avaliações passam a ser comparáveis 
a outras empresas do setor, por ve-
zes passando a valerem menos do 
que as últimas rodadas privadas de 
captação, prejudicando a performan-
ce de fundos que apostaram nessas 
supervalorizações em detrimento à 
geração de caixa. Cada vez menos 
os mercados públicos estão “com-
prando” altas avaliações do mercado 
privado, fazendo com que os Unicór-
nios permaneçam privados por mais 
tempo, não por escolha, mas para 
evitar a realização do prejuízo pelos 
fundos.
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O presidente Jair Bolsonaro pu-
blicou, em edição extra do Diário 
Oficial da União, um decreto que 
reajusta os limites para classificação 
das famílias em situação de pobreza 
e de extrema pobreza e o valor dos 
benefícios básicos do Programa Bol-
sa Família. Os novos valores serão 
levados em consideração para defi-
nição do pagamento do Auxílio Bra-
sil, que vai substituir o Bolsa Família 
a partir do dia 17 incorporando um 

aumento de 17,84% no tíquete mé-
dio. O valor médio do benefício pas-
sará para R$ 217,18 mensais.

Pelo decreto, as famílias com ren-
da per capita de até R$ 100 passarão 
a ser consideradas em situação de 
extrema pobreza; aquelas com ren-
da per capita de até R$ 200 passam 
a ser consideradas em condição de 
pobreza. No Bolsa Família, os valo-
res eram, respectivamente, de R$ 89 
e de R$ 178 por pessoa. Os benefí-

cios básicos do Bolsa Família para 
famílias em situação de extrema po-
breza passam de R$ 41 para R$ 49 
e as parcelas variáveis sobrem de R$ 
41 para R$ 49. O Benefício Variável 
Vinculado ao Adolescente vai de R$ 
48 para R$ 57. No Auxílio Brasil, a 
estrutura básica foi simplificada para 
Benefício Primeira Infância, Benefí-
cio Composição Familiar e Benefício 
de Superação da Extrema Pobreza.

A partir de segunda-feira (8), o 

Bolsa Família será revogado e subs-
tituído pelo Auxílio Brasil. Segundo 
o governo, com a transição dos pro-
gramas, todos os beneficiários do 
Bolsa Família receberão os valores 
reajustados automaticamente.

O reajuste dos benefícios bási-
cos será incorporado ao programa 
em caráter definitivo e não tem rela-
ção com o valor mínimo de R$ 400 
por família previsto para o Auxílio 
Brasil em 2022. O pagamento deste 

valor, previsto para ser pago em de-
zembro retroativo a novembro, de-
pende da aprovação da Proposta de 
Emenda à Constituição 23/2021, a 
PEC dos Precatórios, no Congresso. 

O texto-base PEC foi aprovada 
em primeiro turno na Câmara nesta 
semana e a votação dos destaques 
e do segundo turno está prevista 
para terça-feira. O texto ainda tem 
que passar por duas votações no 
Senado. O valor de R$ 400 do Au-

xílio Brasil tem caráter temporário 
com duração até 31 de dezembro 
de 2022.

Os pagamentos do Auxílio Brasil 
começam em 17 de novembro para 
cerca de 14,6 milhões de famílias. 
Todas as pessoas já cadastradas 
receberão o benefício automati-
camente, seguindo o calendário 
habitual do Bolsa Família. Não há 
necessidade de recadastramento. 
(Agência Brasil)

Comissão obriga escolas a disponibilizarem cadeiras 
de rodas para alunos com deficiência

Decreto aumenta valor dos benefícios pagos a 
famílias carentes

Fiscais coletivos são 
como lobisomens

Espia só, seu menino... O nobre 
edil conhecido como Rodrigo é gente 
da melhor qualidade e competência 
sobra... Ele usa sempre o transporte 
coletivo e pega lotação ou pelo menos 
ele tenta... Ele chegou atrasado ontem 
na reunião por culpa do ônibus e aí 
ele disse que jamais viu um fiscal nem 
dentro e nem fora dos ônibus... Esses 
fiscais são iguais lobisomens, ou seja... 
Todo mundo sabe que existe... Mas nin-
guém jamais viu... Cruzes... Mas será 
isso verdade mesmo? Pois então, minha 
gente, eles têm que aprender com os 
fiscais que multam... Esses não só exis-
tem como trabalham duro e os seus 
dedos escrevendo multas...

Bafômetro xonado e sabido

Pois então minha gente... As nossas 
autoridades tinham que dar um bas-
ta na violência no trânsito que vinha 
aumentando de forma considerável... 
Primeiro foi à lei seca que permitia 
um tiquinho só da mardita e depois 
veio a tolerância zero... E agora surgiu 
um bafômetro ainda mais sabido que 
pega quem deu um tapa na macaca... 
Ou seja, pitou o cigarrinho do capeta 
ou deu uma baforada no pozinho do 
capiroto do pé redondo... Pois tu vê... 

Quando nossas autoridades querem 
acabar com a criminalidade e a safadeza 
não em essa de meu pé me dói não... 
Então é melhor tu andar direitinho... 
Caso contrario vai pesar no bolso e ficar 
sem o caranguinho. é...

 
Será que é e não sabe?

Ah, que coisa mais confusa... Eu vou 
te dizer e não vou repetir e, por isso, 
acho muito bom prestar muita atenção 
em tudo que vou dizer... Um nobre 
edil... Combativo... Sério... E bravo fei-
to sogra de filha única estava fazendo 
o seu pronunciamento e eis que de 
repente ele sapecou que não sabe se 
uma pessoa que gostar de garfar o que 
é dos outros ou não... Isso no popular 
é ser ou não ser ladrão... Eis a questão... 
Claro que sei que não é... Mas como é 
que ele foi dizer isso? Eu acho é porque 
ele não entendeu nadica de nada de al-
gumas notícias que andam circulando 
por aí... Mas eu tô passado... Engomado 
e revoltado... Como alguém pode ser e 
não sabe? é doidão é...?

 
Adolescente de 15 anos é 

operado depois de enfiar cabo 
USB no pênis

Caso foi revelado por um estudo 
cientifico. Segundo autores, é grande 
o número de pacientes que aparecem 
com objetos estranhos presos na geni-
tália. Um adolescente de 15 anos preci-
sou passar por uma cirurgia após enfiar 
um cabo USB no pênis. O caso divul-
gado por um artigo científico “Urology 
Case Reports”. O jovem, que não teve 
o nome revelado, relatou aos médicos 

que inseriu um cabo USB, utilizado 
para carregar aparelhos celulares, na 
uretra para medir o comprimento do 
pênis. Ao perceber que havia prendido 
o cabo no membro, ele tentou remo-
vê-lo manualmente, mas acabou pio-
rando a situação e prendendo as duas 
pontas do objeto na uretra.

 
Enfermeiros devem 

ser valorizados

Eu não consigo entender direitinho 
o que se passa no coquinho dos nossos 
deputados... Por que demoraram tanto 
em apresentar um projeto que cria o 
piso salarial em todo nosso Brasil va-
ronil para os enfermeiros? Afinal é uma 
baita de uma profissão e que muitos 
fazem muito mais do que médicos que 
só sabem dar ordem... Eles se comple-
tam e são necessários... Os médicos são 
hiper... Ultra... Mega bem pagos e agora 
temos que aprender a valorizar mesmo 
esses profissionais da saúde que são 
deverasmente importante... Mas agora 
vem aí um baita projeto que corrige 
essa injustiça e agora só falta os futu-
ros enfermeiros ter mais envolvimento 
com a causa.

                                                                                                                
Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha gente 
mais que biita... Vou dar um tempinho 
e não vou falara nadica de nada impor-
tante não... Eu agora só quero deitar 
falação no nosso besteirol de cada dia... 
E afinal de contas tenho que oxigenar 
o nosso glorioso Coquinho com uma 
tremenda dose de bom humor... Me 
diga uma coisa sabidinho... Quem é o 
personagem da turma da Mônica que 
fala errado? Duvideodó que sabe... Mas 
vou responder... é o Cascão... Pois o 
Cebolinha tem um problema seríssimo 
na língua e não consegue falar o R e ele 

fala ELADO e não ERRADO... Eu tinha 
certeza de que tu não sabias... Qual foi 
o único casal de bicho que não entrou 
na arca de Moisés? Ah também não sabe 
mesmo... Também a arca dera de Noé... 
Né?

 
Esconde celular na 
buzanfa e ele toca

Aiii... Pode parar esse mundão sem 
porteira que eu quero mesmo é des-
cer... Não brinco mais... Mas é cada 
uma que mais parece duas... Espia só 
um hominho (ele jura que é homem... 
Vai saber) de 58 anos estava no xilin-
dró por ter cometido um montão de 
safadeza... Aí ele ganhou um celular 
durante a visita... E não tendo onde 
o colocar... Abrir as duas partes das 
nádegas (bunda, né, gente... no popu-
lar) e guardou o celular... Mas ele não 
contava que no momento em que era 
levado para a cela ele resolvesse tocar 
e tocou... Aí denunciado... Teve que ser 
levado ao médico para operar e retirar 
o aparelho que saiu fedidinho e ele foi 
punido pela esperteza... Eca...

 
Cotoquinho tá fulo da vida

Pois agora podem apostar que a 
nação PTlândia conseguiu tirar o meu 
amiguinho malinha do sério mesmo... 
Ele está muito bravo e injuriado e pen-
sando seriamente em tomar uma provi-
dência contra eles... é que os meninos 
da nação PTlândia resolveram taxar du-
ramente quem tem uma fortuna acima 
de 10 milhões de merrequinha... E isso 
não se faz... Cotoquinho esta mesmo 
inconsolável e triste... Mas perá aí... 
Mas Cotoquinho não tem esse tantão 
de merrequinha... Como é que pode? 
Ahã ele está me explicando que já tem 
cerca de 100 merrequinha no seu cofri-
nho e que falta pouco para atingir 10 
milhões... Ah assim tá explicado...

 
É o fim do mundo mesmo... 

Venderam uma adolescente?

Eu não consigo entender o que está 
acontecendo com a nossa humanidade? 
O povo está ficando pouco correto do 
coquinho... E parece que o capiroto do 
pé redondo e com bafo de enxofre está 
deitando e rolando... Espia só que coisa 
mais feia... Uma mulher estava cansada 
de ter tantos filhos e resolveu vender a 
sua filha mais velha de apenas 15 anos 
para um hominho... Que no início di-
zia que era para olhar os filhos dele... 
Mas a adolescente muito jeitosinha e 
biitinha... Acabou na cama do hominho 
safado... E agora a polícia pegou todo 
mundo e quer saber essa historinha di-
reitinho... Pode? Claro que não pode... 
Isso é monstruoso e tem que mandar 
para o xilindró.

 
Montei no Porco

Pois muito que bem, minha gente 
mais que biita... Nesse momento estou 

realmente indo embora... E para isso 
estou picando a mula... Deitando o 
cabelo... Capando o gato e caindo no 
capinado... E não se preocupe que es-
tarei de volta amanhã se Deus quiser... 
E até lá acho muito bom que não faça 
nadica de nada que venha a se arrepen-
der... Pois não estarei por perto para te 
acudir não... E, por favor, lembrem-se: 
“Deus é o nosso refúgio e fortaleza, so-
corro bem presente na angústia. O meu 
socorro vem do Senhor”... Para pensar 
mesmo.

Fuso do dia – Algumas autoridades 
de cidades vizinhas que não aguentan-
do os meninos pouco corretos do co-
quinho os pegam e manda para nossa 
Princesinha do Norte... xô coisa ruim... 
Sai!

Xonado do dia – A Gloriosa House 
do Povo... Conhecida mundialmente 
como Câmara Municipal... que que fez 
168 aninhos está biitinha e muito arru-
madinha Sucesso a todos que cuidam 
bem de nossa cidade... Fui!

Foto da Semana

Hoje abilhando a nossa coluna, Anderson Chaves, que tem feito um 
brilhante trabalho comandando a Guarda Municipal e que atuou 
ainda mais no ápice da pandemia... Competência sobra, sucessos 

nobre guerreiro... Fui!

Câmara aprova MP que amplia renegociação 
de dívidas rurais

VALDEMAR SOARES

O vereador Valdecy Contador disse 
que ficou feliz que a Câmara Federal re-
solveu atentar para as necessidades do 
homem do campo, que tem enfrentado 
todos os tipos de reveses, desde o clima 
e a falta de chuva; agora o Plenário da 
Câmara dos Deputados aprovou Medida 
Provisória que trata da renegociação de 
dívidas rurais. De acordo com Contador, 
ainda falta aval da CCJ para ir ao Plená-
rio do Congresso em definitivo e sendo 
que tem seis anos em tramitação, um dos 
itens vetados pelo governo quando da 
sanção da Lei 13.606/18, sobre o Progra-
ma de Regularização Rural (PRR). 

A matéria precisa ser votada ainda 
pelo Senado. A MP original pretendia li-
berar a concessão de descontos apenas 
para a liquidação de dívidas no âmbito 
do Programa Nacional de Fortalecimen-
to da Agricultura Familiar (Pronaf ), com 
dois percentuais (70% ou 35%, conforme 

a data do contrato), revogando cinco ar-
tigos promulgados após a derrubada dos 
vetos presidenciais. 

Já o projeto de lei de conversão do 
senador Fernando Bezerra Coelho (MDB) 
retoma esses artigos com pequenos ajus-
tes, a maior parte deles quanto à data de 
adesão e à diminuição de descontos. O 
parlamentar lembra que ambos os textos, 
entretanto, condicionam a concessão dos 
benefícios à inclusão das renúncias fiscais 
no Orçamento.

Segundo a proposta da Câmara dos De-
putados, significa renúncia fiscal da ordem 
de R$ 17 bilhões, enquanto a MP original 
traria despesas de R$ 1,5 bilhão. De acordo 
com o parlamentar, “o governo não preten-
de vetar a MP. O vereador disse que aprovar 
esse texto, reduzindo os rebates [descon-
tos], foi a melhor solução. Porque esperar 
a MP caducar apenas em novembro daria 
pouco tempo para aderir à renegociação, 
e o projeto de conversão concede prazo”, 
argumentou. 

O texto original da medida provisória 
permitia a concessão de descontos para 
quitação das dívidas somente no âmbito 
do Pronaf, se realizada até dezembro 2021. 
Entretanto, como o Orçamento é aprovado 
no fim do ano legislativo, sobrariam poucos 
dias para realizar os cálculos e a quitação. 
Já o texto da comissão mista, aprovado em 
Plenário, diminui os descontos, tanto em 
relação ao dispositivo vetado quanto em 
relação ao proposto pelo governo. Explica 
ainda o parlamentar que as operações con-
tratadas até 31 de dezembro de 2010, o des-
conto vetado de 80% passou para 70% na 
versão do Executivo e para 60% na versão 
do relator. 

Para aquelas entre 1º de janeiro de 2007 
e 31 de dezembro de 2011, o desconto ve-
tado de 50% passou para 45% na versão do 
governo e para 30% na versão do relator, 
que permite ainda a opção por essa moda-
lidade aos agricultores nas áreas da Sudene 
e da Sudam, antes proibido pelo trecho 
vetado.

O vereador Aldair Fagundes 
(Cidadania) disse que é preciso 
que os governantes trabalhem 
com mais audácia. Disse ainda 
que ficou feliz com a decisão da 
Comissão de Defesa dos Direitos 
das Pessoas com Deficiência da 
Câmara dos Deputados que con-

seguiu aprovar a proposta deter-
minando que as escolas públicas 
e privadas de todo o País dispo-
nibilizem cadeiras de rodas em 
suas dependências para uso dos 
alunos com deficiência ou mobi-
lidade reduzida. 

Destacou ainda o parlamentar 

municipal pela legislação vigente, 
os responsáveis pelo fornecimen-
to de órteses, como cadeiras de 
rodas, às pessoas com deficiên-
cia é o Sistema Único de Saúde 
(SUS). “é necessário o aperfeiço-
amento da legislação para prever 
a oferta de equipamentos para os 

estudantes com deficiência nas 
escolas, sendo que esses equipa-
mentos devem compor o patri-
mônio escolar tanto das escolas 
públicas como privadas”, disse o 
vereador. 

Pelo substitutivo, deverá ser 
disponibilizadas, no mínimo, uma 

cadeira de rodas para transporte 
e uma cadeira de rodas higiênicas 
(para uso no banheiro). Caberá 
ao Poder Executivo regulamentar 
a lei, caso aprovada, e estipular 
o número de equipamentos con-
forme a quantidade de alunos das 
escolas, além de designar o órgão 

responsável pela fiscalização do 
cumprimento da medida. O proje-
to original determina que apenas 
as escolas públicas do País dispo-
nibilizem cadeiras de rodas em 
suas dependências para alunos 
com deficiência, sem especificar 
quantidades.
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Prioridade é o Norte de MG devido à grande abrangência do semiárido 
e às dificuldades com a escassez de água
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Marcelo Freitas apoia aprovação da PEC 
que prevê prisão após segunda instância

Em resposta a Gil Pereira, secretária de Estado 
de Meio Ambiente, Marília de Melo, anuncia 
Plano de Segurança Hídrica

Bolsonaro discute renegociação das dívidas 
do Norte de Minas

Vereadores aprovam projeto que reduz o 
custo da Medalha Ivan José Lopes

Parada há mais de um ano na 
Câmara dos Deputados, a Proposta 
de Emenda à Constituição (PEC) 
199/19 que prevê o cumprimento da 
pena após condenação em segunda 
instância, poderá ser votada nesta 
quarta-feira (8), na comissão especial 
responsável por analisar a matéria. 

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) informa 
que o colegiado irá discutir e votar o 
parecer da proposta, protocolada em 
setembro do ano passado, com alte-
rações em relação ao texto original. 
A proposta define que o trânsito em 
julgado - momento em que, segundo 
a Constituição, o condenado crimi-
nalmente é considerado culpado e 
começa a cumprir pena - acontece 
após a segunda instância. 

“Para a prisão ocorrer após a 
condenação em segunda instância, 

a proposta acaba com os recursos 
extraordinário e especial ao STF 
(Supremo Tribunal Federal) e ao STJ 
(Superior Tribunal de Justiça). O tex-
to traz também alterações em artigos 
constitucionais que tratam do Tribu-
nal Superior do Trabalho e do Tribu-
nal Superior Eleitoral (artigos 111 e 
121)”, explica Marcelo Freitas. 

Para o parlamentar,  a mudança 
na Constituição é essencial para dimi-
nuir a impunidade no país. “Aqueles 
que cometem crimes devem ser pu-
nidos. O Brasil não é o paraíso da 
impunidade. Atualmente, a pessoa 
pode postergar as suas condenações 
até o trâmite em julgado na quarta 
instância. Infelizmente, só ricos e po-
derosos conseguem postergar as suas 
condenações. O cidadão comum não 
consegue chegar às terceira e quarta 
instâncias”, declarou Freitas.

Sobre a resistência de vários par-
tidos para a aprovação da PEC, o par-
lamentar acredita num consenso em 
prol do Brasil. 

“Iremos superar as resistências e 
decidir o que é melhor para o povo 
brasileiro. A aprovação desta PEC é 
primordial para melhorar o acesso 
à Justiça, visto que, além de focar a 
questão da aplicabilidade da pena em 
segunda instância na área penal, tam-
bém atinge as áreas trabalhista, tribu-
tária e cível. Com isso, teremos mais 
efetividade e celeridade responsável 
à Justiça brasileira”, conclui Marcelo 
Freitas.

A reunião para discussão e vo-
tação da PEC da prisão em segunda 
instância está agendada para hoje, às 
11 horas, no plenário 10, da Câmara 
dos Deputados. (GISSELE NIZA – Co-
laboradora)

No Assembleia Fiscaliza, na se-
gunda-feira (6), em Belo Horizonte, 
parlamentares ouviram a secretária 
de Estado de Meio Ambiente e De-

senvolvimento Sustentável (Sema-
d-MG), Marília Carvalho de Melo, 
que prestou contas da gestão da sua 
pasta de janeiro até outubro deste 

ano. Sob a coordenação da Comis-
são de Meio Ambiente, o encon-
tro contou com participação das 
comissões de Minas e Energia, de 

GIRLENO ALENCAR

O presidente Jair Bolsonaro 
recebeu apelo da Associação dos 
Bananicultores do Norte de Minas 
(Abanorte), para fazer a renego-
ciação e prorrogação das dívidas 
de produtores rurais (pequeno, 
médio e grande porte), junto ao 
Banco Brasil e Banco do Nor-
deste, assim como a exclusão do 
Norte de Minas da área da Mata 
Atlântica, tendo em vista que a 
região faz parte dos biomas Ca-
atinga e Cerrado e por ter sido 

inserida na Mata Seca isso difi-
culta a produção agrícola. Outros 
pedidos foram para o término da 
tubulação do perímetro do Proje-
to Gorutuba, em Janaúba e Nova 
Porteirinha e que seja reativado 
o projeto “Califórnia Brasileira”, 
criado em 1992 pelo então pre-
feito Edilson Brandão, que faz a 
transposição das águas do rio São 
Francisco para Janaúba, em mo-
mentos críticos de seca.

Ele se reuniu com o engenhei-
ro agrônomo Farley Frederico Oli-
veira de Souza, secretário munici-

pal de Agronegócios de Janaúba, 
durante jantar realizado no Palá-
cio do Planalto. O norte-mineiro 
foi levado pelo fruticultor Renato 
Bolsonaro, irmão do presidente, 
que em 2019 esteve no Norte de 
Minas para conhecer a produção 
de banana. Ele produz banana no 
Vale da Ribeira, em São Paulo. O 
presidente Bolsonaro pediu a sua 
assessoria técnica para analisar os 
pleitos apresentados pela Abanor-
te e marcou para dia 18 de janeiro 
rediscutir o assunto com a comiti-
va do Norte de Minas.

Os vereadores de Montes Cla-
ros aprovaram durante a sessão 
ordinária, de ontem (7), o projeto 
34/2021, que reduz a quantidade 
de ouro utilizado para a confecção 
da medalha Ivan José Lopes, maior 
comenda entregue pela Casa, no 
dia em que se comemora o ani-
versário da cidade. O projeto é 
de iniciativa do vereador Rodrigo 
Cadeirante (Rede), que altera o 
artigo segundo da Resolução 145, 
de 23 de junho de 1971, que trata 
sobre a confecção da medalha, que 
já foi entregue para 49 lideranças 

do país. A última foi destinada ao 
deputado federal Marcelo Freitas. 
Com a aprovação da proposta, 
a medalha deixa de ser em ouro 
maciço e passa a confeccionada 
em prata, com o banho em ouro. 
Apesar da dotação orçamentária 
ser de R$ 40 milhões, no ano pas-
sado Montes Claros pagou R$ 13 
milhões pela medalha.

Outro projeto aprovado 
(n°125/2021), de autoria do verea-
dor Odair Ferreira (SD), que deno-
mina rua Chiquinho Santiago, no 
bairro Augusta Mota – Prolonga-

mento. Durante a sessão, os parla-
mentares apresentaram demandas 
dos moradores através de reque-
rimentos. O vereador Cláudio Ro-
drigues (Cidadania) solicita a aber-
tura de processo seletivo para 
contratação de profissionais para 
atuar na Educação Especial do Mu-
nicípio, com designação em 2022, 
tendo como critérios de seleção o 
tempo mínimo de cinco anos de 
atuação recente em escola exclusi-
va de Educação Especial; curso de 
Pedagogia com pós-graduação na 
área de Educação Especial; e cur-

sos adicionais na área de Educação 
Especial. O vereador Stalin Cor-
deiro (Podemos) solicita que seja 
refeito o sistema de drenagem da 
rua Padre Magalhães, bairro Santa 
Lúcia.

O vereador Rodrigo Maia 
(Rede) - Solicita a reforma de to-
das as estradas da Comunidade 
de Cruzeiro do Sul. A vereadora 
Professora Iara Pimentel apresen-
tou Moção de Apoio ao Projeto de 
Lei no 3.283/2021, que tramita na 
Assembleia Legislativa de Minas 

Gerais, e que autoriza o Poder 
Executivo incorporar ao venci-
mento básico dos Professores de 
Educação Superior pertencentes 
ao Grupo de Atividades de Educa-
ção Superior do Poder Executivo 
a gratificação de desempenho da 
Carreira de Professor de Educação 
Superior a que se refere a Lei no 
17.988, de 30 de dezembro de 
2008, e também incorporar a Gra-
tificação de Incentivo á Docência a 
que se refere o artigo 284 da Cons-
tituição do Estado e aos artigos 2º 
e 3º da lei no 8.517, de 09 de janei-

ro de 1984.
O vereador Daniel Dias (PC-

doB) solicita a implantação de 
uma sala de vacinação na Unidade 
Básica de Saúde do Bairro San-
ta Rafaela. O vereador Edmilson 
Bispo dos Santos (PSD) solicitou 
a construção de uma ponte na co-
munidade de Tamburil, próximo 
ao Morro Vermelho. O vereador 
Junior Martin (Cidadania) Solicita 
a construção de um Centro Muni-
cipal de Ensino Infantil (Cemei) 
no bairro Jardim Eldorado. (As-
com CMMC)

Agropecuária e Agroindústria e das 
Energias Renováveis e dos Recursos 
Hídricos, presidida pelo deputado 
Gil Pereira.

PROTEçãO DE NASCENTES

Necessidade básica ao desenvol-
vimento do Norte de Minas, a pro-
dução de água sempre esteve no 
foco do seu trabalho na Assembleia 
Legislativa, através do incentivo a 
tecnologias apropriadas de armaze-
namento e aproveitamento da água 
e à preservação ambiental.

Dentre as principais iniciativas 
em busca da sustentabilidade no 
clima semiárido, destaca-se a prote-
ção às nascentes dos rios, ribeirões 
e córregos, com o objetivo de se 
evitar que sequem durante os lon-
gos períodos de seca.

Por isso, Gil Pereira pediu a des-
tinação de recursos para esta finali-
dade à titular da Semad-MG, Marília 
de Melo, inclusive os oriundos de 
parcerias firmadas pelo governo es-

tadual na recente COP26:
“Ao responder à minha solicita-

ção, a secretária Marília anunciou 
que o Plano de Segurança Hídrica 
do Estado está sendo elaborado 
pelo Instituto Mineiro de Gestão 
das Águas (Igam-MG), com priori-
dade para a região Norte, ressaltan-
do a crise hídrica e a nossa dificul-
dade para o abastecimento regular 
de água tanto para consumo huma-
no, quanto para a produção rural. 
Continuo nessa luta ao lado da po-
pulação norte-mineira”, destacou 
Gil Pereira.

EIxOS

A secretária Marília de Melo ex-
plicou que o Plano de Segurança 
Hídrica do Estado é composto por 
três eixos principais: Infraestrutu-
ra hídrica, Restauração florestal e 
infraestrutura verde e Gestão da 
demanda do uso da água.

“No último sábado, encerramos 
esta etapa do processo licitatório, 

com quatro empresas habilitadas. 
Estamos agora analisando suas 
respectivas documentações, para 
definirmos qual delas executará o 
plano, destinado a garantir outra 
condição estadual em termos de 
segurança hídrica para os múltiplos 
usos da água”, informou a titular da 
pasta.

“Temos a solução apresentada 
pela secretária Marília de Melo, 
para que a região Norte acesse os 
recursos do plano. Portanto, aguar-
demos o resultado da concorrência 
pública. Ao ser iniciado por nossa 
região, teremos garantia de água, 
especialmente para os pequenos 
produtores e agricultores familia-
res, que necessitam desses recursos 
para sua sobrevivência. A região 
é rica em potenciais, precisando 
somente deste apoio do governo 
estadual na questão da segurança 
hídrica para caminhar através das 
próprias pernas”, argumentou o de-
putado Gil Pereira. (CARLOS HUM-
BERTO – Colaborador)

ASSEMBLEIA FISCALIZA
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Carlos Pimenta confirma entrega de kit 
para várias cidades 

Comissão aprova R$ 300 mi de auxílio gás e R$ 2,8 bi 
de auxílio emergencial

Deputado Paulo Guedes discute reativação 
da hidrovia do rio São Francisco 

Emenda de Paulo Guedes destina R$ 500 mi para 
hidrovias na Comissão de Viação e Transportes

GIRLENO ALENCAR

O deputado estadual Carlos 
Pimenta (PDT) informou que o 
Governo de Minas vai realizar a 
entrega de um kit a Coordenado-
ria Municipal de Proteção e Defesa 
Civil (Compdec) para as cidades 
de Buenópolis, Mato Verde, Padre 
Carvalho, Nanuque e Montes Cla-
ros, nos dias 13 e 15 de dezembro. 
O kit é composto por: uma cami-

nhonete 4x4, um notebook, cinco 
coletes reflexivos e uma trena digi-
tal. “O veículo e os equipamentos 
que serão entregues darão maior 
rapidez e melhor agilidade no 
atendimento às demandas e prote-
ção à defesa civil dos municípios. 
O kit servirá para estruturar os mu-
nicípios, para estar mais próximo 
daqueles de precisam”, relatou o 
deputado Carlos Pimenta.

O objetivo da ação é estrutu-

rar o município e garantir melhor 
atendimento em situações de 
emergência, como inundações e 
outras situações adversas, como 
ressaltou o governador Romeu 
Zema. “A estruturação das coorde-
nadorias municipais de proteção 
e Defesa Civil em cada cidade de 
Minas representa a integração dos 
esforços entre diversos atores pú-
blicos na solução dos problemas, 
com a finalidade de garantir me-

lhor atendimento ao povo minei-
ro”, destaca o governador.

A entrega faz parte do maior 
investimento já feito em Defesa 
Civil na história de Minas Gerais, 
segundo a Instituição. Ao todo, 
497 kits como uma caminhonete 
4x4 e demais equipamentos serão 
destinados aos municípios minei-
ros para atendimento à população. 
(MARGARIDA MAGALHÃES – Cola-
boradora)

A Comissão Mista de Orçamento 
aprovou nesta terça-feira, 13 pro-
jetos de lei do Congresso Nacional 
(PLNs) que, juntos, abrem crédi-
to especial ou suplementar de R$ 
3,857 bilhões no Orçamento federal 
deste ano. As propostas podem ser 
votadas em seguida pelo Plenário do 
Congresso.

Entre os destaques, o PLN 42/21 
destina R$ 300 milhões para conces-
são do auxílio gás, enquanto o PLN 
43/21 reserva R$ 2,8 bilhões para pa-
gar cota extra de auxílio emergencial 
a pai solteiro.

O deputado Carlos Zarattini 
(PT-SP) lamentou o cronograma de 
atendimento do programa do auxí-
lio gás, que vai alcançar 5,5 milhões 
de famílias neste ano. “Precisamos, 
no Orçamento do ano que vem, con-
templar todos os 24,5 milhões de fa-
mílias. é uma vergonha. As pessoas 
não conseguem mais cozinhar com 
gás e estão usando lenha, pondo em 
risco sua saúde”, afirmou Zarattini.

A previsão do governo é expan-
dir o benefício gradativamente para 
todos os beneficiários do programa 
social Auxílio Brasil, até setembro 
de 2023.

Confira a seguir a relação das 
propostas aprovadas:

PLN 21/21 - crédito especial de 
R$ 61,6 milhões, dos quais R$ 33,4 
milhões vão para o investimento em 
42 novos pontos de atendimento 
bancário da Caixa Econômica Fe-
deral. O relator, deputado Daniel 
Almeida, afirma que o projeto vai 
fortalecer o banco. “A Caixa Eco-
nômica vai-se constituindo em um 
banco público essencial para nosso 
País. O PLN amplia suas ações e faz 
com que o banco chegue ao Norte do 
país, com um território extenso e com 
pouca presença do poder público”, 
afirmou. O deputado Claudio Caja-
do ponderou que a interiorização do 
banco também requer planejamento 
para garantir a segurança das agências. 
“Assaltos, roubos e explosões de caixas 
eletrônicos têm provocado o fecha-
mento de agências e prejudicado a 
população no interior”, relatou.

PLN 22/21 - crédito suplementar 
de 109,3 milhões, incluindo $ 83,8 mi-
lhões para instalação de 91 novos pon-
tos de atendimento bancário da Caixa 
Econômica Federal no Pará e Mara-
nhão. O relator, deputado Sanderson, 

acatou três emendas do deputado Hil-
do Rocha para que fossem instaladas 
agências em outros três municípios: 
Lago da Pedra, Itapicuru-Mirim e Ama-
rante do Maranhão. Hildo Rocha ob-
servou que as novas agências da Caixa 
foram planejadas para atender muni-
cípios acima de 40 mil habitantes. “O 
Maranhão foi contemplado com 19 
novas agências, mas apenas uma foi 
inaugurada, no município de Vitorino 
Freire”, lamentou. O deputado Wil-
son Santiago considera o critério de 
distribuição das agências exagerado. 
“Dependendo do tamanho do estado, 
são poucos municípios com mais de 
40 mil habitantes. A Caixa deixa de de-
sempenhar seu papel social e atender 
as necessidades da população.”

PLN 25/21 - crédito suplementar 
de R$ 83,8 milhões para as justiças 
Federal, Eleitoral e do Trabalho, o 
Conselho Nacional de Justiça (CNJ) 
e o Conselho Nacional do Ministério 
Público (CNMP). A maior parte dos re-
cursos (R$ 46,5 milhões) se destina à 
aquisição de urnas eletrônicas.

PLN 27/21 - crédito especial de 
R$ 12,5 milhões para pagar despesas 
com o auxílio-inclusão. O pagamento 
se destina a pessoas com deficiência 

que receba o Benefício de Prestação 
Continuada (BPC) ou recebeu, em 
algum momento nos últimos cinco 
anos, desde que tenha sido suspenso 
pelo exercício de atividade remune-
rada. A expectativa é conceder 7.546 
benefícios.

PLN 28/21 - crédito suplementar 
de R$ 59,6 milhões, para seis estatais, 
sendo que metade se destina à gera-
ção e transmissão de energia elétrica. 
A maior parte dos recursos, de R$ 23,4 
milhões, destina-se a Centrais Elétricas 
do Norte do Brasil (Eletronorte).

PLN 30/21 - crédito suplementar 
de R$ 31,4 milhões, sendo que R$ 4,6 
milhões vão financiar a pesquisa e o 
combate à pandemia da Covid-19 pela 
Fundação Oswaldo Cruz (Fiocruz) 
e R$ 14,7 milhões cobrirão emendas 
para atenção especializada e primária 
à Saúde.

PLN 32/21 - crédito especial de R$ 
5 milhões para pagar despesas com 
sentenças judiciais contra o Hospi-
tal Nossa Senhora da Conceição, em 
Porto Alegre. Os gastos se referem a 
requisições de pequeno valor (RPVs), 
de até 60 salários mínimos ou cerca de 
R$ 70 mil.

PLN 37/21 - crédito suplementar 

de R$ 15 milhões para o Conselho 
Nacional de Justiça (CNJ), com o obje-
tivo de financiar políticas de incentivo 
à participação institucional feminina; 
enfrentamento à violência contra as 
mulheres; monitoramento e resolução 
das demandas de assistência à saúde; 
promoção da aplicação de penas alter-
nativas; e atenção e apoio às vítimas de 
crimes e atos infracionais.

PLN 38/21 - crédito especial de R$ 
105 milhões, dos quais R$ 90,4 mi-
lhões para obras de desenvolvimen-
to sustentável, qualificação viária e 
sistemas de drenagem urbana.

PLN 39/21 - crédito suplementar 
de R$ 279,4 milhões, dos quais R$ 
151 milhões atendem 82 projetos 
já contratados ou em processo de 
contratação pelo Fundo Nacional de 
Desenvolvimento Científico e Tec-
nológico (FNDCT). A maior parte 
desses recursos (R$ 100 milhões) 
vai financiar projetos institucionais 
do Conselho Nacional de Desen-
volvimento Científico e Tecnológico 
(CNPq) que foram aprovados na 
Chamada Universal 2021.

PLN 41/21 - crédito especial de 
R$ 84 mil para pagar sentenças ju-
diciais transitadas em julgado de pe-

queno valor da Empresa Brasileira 
de Pesquisa Agropecuária (Embra-
pa).

PLN 42/21 - crédito especial de 
R$ 300 milhões para o programa de 
auxílio gás, chamado Gás dos Brasi-
leiros. O auxílio Gás dos Brasileiros 
(Lei 14.237/21) é concedido a cada 
bimestre e corresponde a uma parcela 
de no mínimo a metade da média do 
preço nacional de referência do boti-
jão de 13 quilos de GLP. Para estimar 
a concessão do benefício, o Ministério 
de Minas e Energia calcula o valor mé-
dio do botijão em R$ 102,48, neste 
ano, e R$ 112,48, no ano que vem.

PLN 43/21 - crédito especial de 
R$ 2,794 bilhões para pagar auxílio 
emergencial a pessoas em situação 
de vulnerabilidade por causa da 
pandemia de Covid-19. O objetivo é 
pagar neste mês de dezembro uma 
cota complementar aos homens mo-
noparentais, que são os pais soltei-
ros ou chefes de família que criam 
os filhos sozinhos, sem cônjuge, 
companheira ou companheiro. Em 
2020, apenas mulheres monopa-
rentais receberam o pagamento de 
cota dupla do auxílio emergencial. 
(Agência Câmara)

A Comissão de Viação e Trans-
portes da Câmara dos Deputados 
realizará, no dia 10 de dezembro 
de 2021, às 10h, audiência pública, 
na cidade de Pirapora, para discutir 

sobre a viabilidade da reativação da 
Hidrovia do Rio São Francisco. A 
hidrovia do Rio São Francisco tem 
1.371 km (extensão navegável), que 
vai de Pirapora até Juazeiro (BA) e 

Petrolina (PE). é considerada a via 
mais econômica de ligação entre o 
Centro-Sul e o Nordeste do país, 
chegando a ser dez vezes mais bara-
ta do que o transporte terrestre. No 

A Comissão de Viação e Transportes da 
Câmara aprovou a emenda de autoria do 
deputado federal Paulo Guedes (PT-MG) 
ao Projeto de Lei Orçamentária Anual para 
2022, que prevê R$ 500 milhões para in-
vestimentos nas hidrovias brasileiras, es-
pecialmente para a retomada da hidrovia 
do Rio São Francisco, que vai da cidade de 
Pirapora até Juazeiro e Petrolina, na divisa 
da Bahia com Pernambuco, somando cerca 
de 1.300 km de extensão. Paulo Guedes 
explica que a proposta inicial apresenta 
à Comissão foi de uma emenda no valor 
de R$ 100 milhões para a reestruturação e 
reativação da hidrovia do rio São Francis-
co. Ao acatar o projeto, os parlamentares 
também votaram o aumento do valor para 
R$ 500 milhões, que poderão atender não 
apenas a hidrovia do São Francisco, mas 
também outras hidrovias do Brasil. O pro-
jeto será submetido ao relator e votado no 
Plenário da Câmara.

Para o parlamentar, o transporte hidro-

viário tem importância em vários aspectos 
na área econômica e comercial, social e 
também ambiental. “A hidrovia do São 
Francisco é a via mais econômica de liga-
ção entre o Centro-Sul e o Nordeste do 
país, e o trecho está em condições de nave-
gabilidade, dependendo apenas de alguns 
investimentos em infraestrutura e ações 
de desassoreamento, que podem contri-
buir, inclusive, para a tão necessária revi-
talização do rio. “Estudos comprovam uma 
demanda reprimida de mais de 2 milhões 
de toneladas de carga vocacionada para a 
hidrovia do São Francisco - carga perene, 
além da demanda para o transporte de pas-
sageiros. Também existe comprovação téc-
nica de que a manutenção de uma hidrovia 
é menor que de uma rodovia: um km de 
rodovia custa dez vezes mais do que um 
km de hidrovia. Em resumo, poderemos 
ter, com a hidrovia, um transporte mais ba-
rato, resolvendo uma demanda de carga já 
existente”, disse Paulo Guedes.

último dia 10 de novembro, a Co-
missão de Viação e Transportes da 
Câmara aprovou emenda de auto-
ria do deputado Paulo Guedes (PT
-MG) ao Projeto de Lei Orçamentá-
ria Anual para 2022, que prevê R$ 
500 milhões para investimentos nas 
hidrovias brasileiras, especialmente 
para a retomada da hidrovia do Rio 
São Francisco. Com a audiência pú-
blica, o parlamentar espera ampliar 
a mobilização pela aprovação do 
projeto pelo relator do Orçamento 
e pelo Plenário da Câmara.

A audiência será no campus do 
Instituto Federal do Norte de Mi-
nas Gerais em Pirapora e dentre 
os convidados, estão o ministro da 
Infraestrutura, Tarcísio Gomes de 
Freitas; o diretor-geral do Departa-
mento Nacional de Infraestrutura 
de Transportes (DNIT), Antônio 
Leite dos Santos Filho; o diretor-

geral da Agência Nacional de Trans-
portes Aquaviários, Eduardo Nery; 
o ministro do Meio Ambiente, Joa-
quim Leite; o  ministro do Desen-
volvimento Regional, Rogério Simo-
neta Marinho; o coordenador-geral 
de Administração da Hidroviária do 
São Francisco, Hadson Tolentino; a 
presidente da Empresa de Planeja-
mento e Logística S.A. (EPL), Natália 
Marcassa de Souza, o secretário de 
Estado de Infraestrutura e Mobi-
lidade de Minas Gerais, Fernando 
Marcato; o superintendente da 
Codevasf em Minas Gerais, Marco 
Antônio Graça Câmara; o secretário 
de Infraestrutura de Transporte, 
Energia e Comunicação do Estado 
da Bahia, Marcus Benício Cavalcan-
ti; a secretária de Infraestrutura e 
Recursos Hídricos do Estado de 
Pernambuco, Fernandha Batista; o  
ministro do Turismo, Gilson Macha-

do Neto; o representante da  Com-
panhia Nacional de Abastecimen-
to (Conab), Guilherme Augusto 
Sanches Ribeiro; da Confederação 
Nacional de Transportes (CNT), 
Vander Francisco Costa e a direto-
ra-presidente Agência Nacional de 
Águas e Saneamento Básico (ANA), 
Christianne Dias.

Também terá o representante da 
Federação Nacional das Empresas 
de Navegação Aquaviária (Fenave-
ga), Raimundo Holanda Cavalcante 
Filho; a presidente da Federação 
das Empresas de Logística Trans-
portes e Agendamentos de Cargas 
da Amazônia Fetramaz, Irani Berto-
lini; o presidente da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais, deputado 
Agostinho Patrus Filho, o deputado 
Estadual Virgílio Guimarães e o pre-
feito de Pirapora, Alexandro Costa 
César.
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Medalha do Geraes passa em branco 
mais uma vez

Defesa Civil entrega kit com veículo para 17 
municípios do Norte de Minas

Pirapora faz campanha do ativismo e 
exposição e sensibiliza os homens para o 
combate da violência contra a mulher

GIRLENO ALENCAR

Hoje, dia 8 de dezembro, é 
comemorado oficialmente o Dia 
do Geraes, que torna a cidade de 
Matias Cardoso como Capital de 
Minas Gerais, em reconhecimento 
a condição de ser a primeira po-
voação do Estado. Porém a data 
passará em branco mais uma vez, 
pois desde que tomou posse em 
janeiro de 2019, o governador Ro-
meu Zema desistiu de comemorar 
a data, alegando o alto custo com 
a compra das medalhas. Todos os 
anos eram homenageadas 12 mu-
lheres com a Medalha Maria da 
Cruz e 12 homens com a Medalha 
Matias Cardoso. A promulgação 
da Emenda 89 à Constituição do 
Estado de Minas Gerais, concretiza-
da no dia 7 passado, originária da 
Proposta de Emenda à Constituição 
(PEC) 21/11, institui o Dia dos Ge-
rais, a ser comemorado em 8 de de-
zembro, como uma das três datas 
magnas do Estado.

Todos os anos, nesta data, a 
capital mineira será transferida 
simbolicamente para a cidade de 
Matias Cardoso (Norte de Minas), 
primeiro vilarejo a ser constituído 
no Estado. As outras datas em que 
ocorre essa transferência são: 21 de 
abril, dia de Tiradentes, para Ouro 

Preto; e no dia do Estado de Minas 
Gerais, em 16 de julho, para Maria-
na. A emenda dá nova redação ao 
artigo 256 da Constituição Estadu-
al, que trata dessas datas magnas. O 
Dia dos Gerais é um resgate à ver-
dadeira história de Minas Gerais, 
pois muito antes do ciclo do ouro, 
em 1650, Mathias Cardoso iniciou 
o povoado que hoje, transformado 
em município, leva seu nome. O 
dia 8 marca, também, o dia de Nos-
sa Senhora da Conceição, padroei-
ra da cidade e patrona da primeira 
igreja construída em solo mineiro, 
que se consolidou como paróquia 
em 1695.

“A emenda é uma correção his-
tórica; é o reconhecimento de que 
Minas Gerais começou nas barrancas 
do São Francisco”, comemorou o 
então deputado Paulo Guedes, autor 
do projeto. Segundo ele, os municí-
pios daquela região foram precurso-
res do desenvolvimento do Estado, 
pois na ocasião da exploração do 
ouro em Ouro Preto e Mariana, lá 
já eram produzidos grãos e criava-se 
gado. “O Norte de Minas sustentou o 
ciclo do ouro com arroz, feijão, pei-
xe, farinha, carne, rapadura e todo 
tipo de alimento”.

O presidente da Comissão Espe-
cial da PEC 21/11, deputado Tadeu 
Martins Leite (PMDB) disse acreditar 

DIVULGAÇÃO

A Coordenadoria Estadual de 
Defesa Civil de Minas Gerais fará a 
entrega nessa sexta-feira (10), do 
kit Defesa Civil para 17 municí-
pios do Norte de Minas, em even-
to a ser realizado em Belo Hori-
zonte, na Cidade Administrativa. 
Os outros 69 municípios recebe-
rão o kit ainda esse ano, em escala 
que será definida pelo Estado. Os 
17 municípios a serem atendidos 
na primeira etapa são Bocaiuva, 
Botumirim, Cristália, Francisco 
Sá, Luislândia, Ibiaí, Itacarambi, 
Monte Azul, Montes Claros, Pintó-
polis, Ponto Chique, Rio Pardo de 
Minas, Salinas, São Francisco, São 
João da Ponte e Taiobeiras, sele-
cionados com base em critérios 
técnicos, de quem mais tempo de 
decreto e pontuação no certame. 
A entrega faz parte do maior in-
vestimento já feito em Defesa Ci-
vil na história de Minas Gerais, se-
gundo a instituição. Ao todo, 497 
kits com uma caminhonete 4x4 e 
demais equipamentos serão des-

tinados aos municípios mineiros 
para atendimento à população.

“Os 44 kits de Defesa Civil en-
tregues hoje visam, principalmen-
te, deixar as prefeituras estrutu-
radas adequadamente para este 
período que se aproxima agora 
de chuvas, de deslizamentos, 
para que elas tenham condição 
de prestar um serviço adequado 
caso esse tipo de intempérie ve-
nha a ocorrer”, destacou o gover-
nador. Cada kit tem custo de R$ 
163,4 mil e é composto por uma 
caminhonete 4x4, um notebook, 
cinco coletes reflexivos e uma tre-
na digital. O investimento é fruto 
do Termo de Reparação, assinado 
em abril de 2020, que visa reparar 
integralmente os danos decorren-
tes do rompimento das barragens 
da Vale S.A. em Brumadinho, que 
vitimou fatalmente 272 pessoas e 
gerou uma série de impactos so-
ciais, ambientais e econômicos na 
bacia do Rio Paraopeba e em todo 
o Estado de Minas Gerais.

O presidente da Amams, José 
Nilson Bispo de Sá, prefeito de Pa-
dre Carvalho explica que a grande 
expectativa é do governador Ro-
meu Zema vir ao Norte de Minas 
para entregar os 70 veículos que 
faltam; tendo em vista que ele tem 
outras agendas a cumprir na região, 
como dar a ordem de serviço da 
ponte sobre o rio São Francisco, 
na cidade de São Francisco, além 
do asfalto da MG-402, no trecho de 
Pintópolis a Urucuia e que interliga 
o Norte de Minas a Brasilia. “Temos 
que agradecer ao governador pelos 
kits Defesa Civil, que deixara os 
municípios em condições de pres-
tar melhor atendimento na área, 
sendo que no Norte de Minas o 
maior problema é a estiagem/seca. 
Ele salienta a parceria da Amams 
com o coronel Osvaldo Marques 
e a tenente-coronel Graciele Ro-
drigues, coordenador e a coorde-
nadora-adjunta de Defesa Civil de 
Minas Gerais, na viabilização desse 
projeto. (GA)

Em seu décimo primeiro dia 
de ações e mobilização, a Campa-
nha de Ativismo pelo fim da vio-
lência contra a mulher promoveu 
a exposição do mural e do varal 
itinerante da campanha, na Praça 
dos Cariris, na manhã de segun-
da-feira (6). Simultaneamente, 
foram realizadas abordagens 
para o envolvimento direto e a 
sensibilização dos homens com 
a causa, através do Laço Branco. 
Com a presença da vice-prefeita 

e secretária da Família e Políticas 
Sociais (SEFAM), Anamaria Burle, 
da coordenadora do Centro de 
Referência da Mulher (CREMP), 
Edna Maria Soares e da geren-
te da SEFAM, Cíntia Winders, o 
evento foi prestigiado pela dele-
gada da Polícia Civil de Pirapora, 
Daniela Muritiba, pela Comissão 
da OAB Mulher, Polícia Militar 
(Patrulha de Prevenção a Violên-
cia Doméstica), Guarda Municipal 
Feminina e servidores da SEFAM e 

do CREMP.
Nos murais e varais, que foram 

anexados na praça, estavam fotos 
de mulheres com a mão aberta 
contendo um sinal vermelho, 
simbolizando um basta contra 
a violência. As profissionais da 
SEFAM e do CREMP fizeram inú-
meras abordagens e distribuíram 
laços brancos que foram fixados 
nas camisas dos homens, após 
conscientizá-los sobre a campa-
nha do Ativismo. (Ascom PMP)
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que o reconhecimento pode repre-
sentar a destinação de mais recursos 
para o Norte de Minas. “O sonho 

torna-se realidade”, disse ele ao 
lembrar que a tentativa de aprovar 
a proposta de emenda remonta a 

outras legislaturas. O relator da 
matéria, deputado Luiz Henrique 
(PSDB), lembrou que, nesta legis-

latura, foi realizado um extenso tra-
balho de convencimento de cada 
deputado para a aprovação da PEC.
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Montes Claros debate regras para 
execução do passaporte da vacinação 

Decreto libera menores de 17 anos de passaporte

7cidade

GIRLENO ALENCAR

A Prefeitura de Montes Claros 
realizou reunião com representan-
tes de bares e restaurantes, na Nova 
Prefeitura, para debater e definir 
estratégias para a exigência do com-
provante de vacinação. O objetivo 
da reunião foi conscientizar sobre 
a importância de se completar o 
esquema vacinal. Conforme prevê 
o Decreto Municipal 4.325, de 19 
de novembro deste ano, a partir 
do dia 10 de dezembro as lojas de 
conveniência, bares, restaurantes e 
similares, casas de festas e eventos, 
clubes de lazer e serviço, reuniões 
maçônicas, cinemas, shows artísti-
cos, teatros e eventos desportivos 
somente poderão permitir a entra-
da e permanência de clientes, pú-
blico e associados, maiores de 18 
anos, que possuam o esquema va-
cinal completo, a ser comprovado 
mediante apresentação do cartão 
de vacinação ou aplicativo digital 
oficial, acompanhado de documen-
to de identidade com foto.

Além de representantes da ca-
tegoria, a reunião contou com 

a participação do vice-prefeito e 
secretário municipal de Serviços 
Urbanos, Guilherme Guimarães; 
o procurador-geral do município, 
Otávio Rocha; o secretário muni-
cipal de Defesa Social, Anderson 
Chaves; o secretário municipal de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável, Soter Magno; o secre-
tário municipal de Comunicação, 
Alessandro Freire e; de represen-
tantes da Guarda Municipal. O 
procurador-geral do Município, 
Otávio Rocha, destacou que o obje-
tivo, nesta primeira etapa, não será 
de punição. “Não queremos punir 
ninguém. Essa classe foi a que mais 
sofreu em decorrência da pande-
mia. Estamos debatendo formas 
para que donos de bares em geral 
conscientizem os frequentadores 
da fundamental importância de 
se completar o esquema vacinal. 
Iremos disponibilizar cartazes en-
fatizando que quanto mais rápido 
nossa população se vacinar, mais 
rápido ficaremos livres e evitaremos 
que novos retrocessos aconteçam”, 
afirmou.

O secretário municipal de De-

fesa Social, Anderson Chaves, ex-
plicou que “a postura do prefeito 
Humberto Souto em definir nor-
mas de distanciamento e higieniza-
ção transformou Montes Claros em 
uma das primeiras cidades a criar 
mecanismos para evitar a prolife-
ração do novo coronavírus. E isso 
refletiu em ótimos números, o que 
resultou em flexibilizar diversos 
setores na cidade. Não queremos 
retrocesso. E essa classe pode con-
tribuir significativamente para que 
a população esteva devidamente 
vacinada”. Além de conseguir o 
comprovante de vacinação no site 
do ConectSUS, existe a possibilida-
de de obter a comprovação no apli-
cativo que pode ser baixado gratui-
tamente no Play Store. A Prefeitura 
de Montes Claros vai disponibilizar 
também um aplicativo próprio. “E 
outra opção é mostrar o cartão de 
vacina entregue na hora em que 
o morador recebe o imunizante. 
Quem perdeu o comprovante pode 
solicitar outro em qualquer posto 
de saúde. Lembrando que falsificar 
cartão de vacina é crime”, disse Otá-
vio Rocha.

GIRLENO ALENCAR 

DIVULGAÇÃO

O secretário municipal de Co-
municação, Alessandro Freire, disse 
que “a Prefeitura já criou uma cam-
panha publicitária, que está circu-
lando em todos os meios, incenti-
vando a população a sair de casa, 
desde que esteja com o esquema 

vacinal completo”. Pedro Henrique 
de Freitas Costa, proprietário de 
um bar e restaurante, enfatizou que 
“esse é o momento para os empre-
sários mostrarem uma parcela de 
contribuição com o Município, com 
promoções para incentivar aqueles 

que ainda não se vacinaram para 
tomar o imunizante. Somente com 
a vacinação coletiva e em massa fi-
caremos livres definitivamente des-
se vírus. Seremos porta-vozes para 
conscientizar as pessoas da impor-
tância coletiva para nossa cidade”.

Através do Decreto 4330, pu-
blicado ontem no Diário Oficial, 
o prefeito Humberto Souto dis-
pensou os adolescentes com me-
nos de 18 anos de apresentarem 
o passaporte da vacinação, que 
será cobrado a partir de sexta-fei-
ra, em Montes Claros. Ele alega a 
partir do dia 27 de dezembro, as 
agências bancárias, casas lotéricas 
e similares, bem como os serviços 
de barbearia, salões de beleza ou 
similares somente poderão per-

mitir a entrada e permanência de 
clientes que possuam o esquema 
vacinal completo, a ser compro-
vado mediante apresentação do 
cartão de vacinação ou aplicativo 
digital oficial, acompanhado de 
documento de identidade com 
foto. Na ausência da vacinação, 
poderá ser apresentado teste nega-
tivo de RT-PCR, com antecedência 
máxima de 72 horas. A exigência 
de vacinação não se aplica àqueles 
que tenham 17 anos ou menos.

A aplicação desse artigo não 
afasta as demais exigências já esta-
belecidas pelo Decreto Municipal 
n.º 4.325, de 19 de novembro de 
2021. A partir do dia 27 de dezem-
bro do ano corrente, as exigências 
do artigo anterior também deve-
rão ser observadas para ingresso 
e permanência de servidores e da 
população em geral em todos os 
prédios públicos do Poder Execu-
tivo do Município de Montes Cla-
ros. (GA)
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8 SeguRança pública

PCMG incinera 300 KG de drogas em 
Montes Claros

MGC-122 | Ciclista fica 
ferido após ser atingido 
por caminhão

Em Coração de Jesus, 
motorista é preso por 
dirigir embriagado 

Criminosos armados rendem moradores e 
assaltam residência em Bocaiuva

Homem é preso em investigação 
que apura homicídio 

Trezentos quilos de drogas 
foram incinerados nessa terça-feira 
(7), em Montes Claros (MG). A ação 
foi coordenada pela Polícia Civil. 
Segundo a PCMG, os entorpecentes 
foram apreendidos pelas Polícias 
Civil e Militar e Sistema Prisional 
em 2021.

A incineração teve o apoio de 
quatro viaturas e 12 policiais e 
contou com a presença de uma 
delegada e de representantes do 
Ministério Público e da Vigilância 
Sanitária.

Na noite da última segunda-
feira (6), um ciclista, de 29 anos, 
ficou ferido após ser atropelado 
por um caminhão na MGC-122, em 
Francisco Sá. Segundo informações 
do Samu, o ciclista contou que 

seguia para Jaíba quando foi 
atingido pelo caminhão, que estava 
em direção a Montes Claros. As 
causas do acidente devem ser 
apuradas.

Ainda de acordo com o Samu, 

a vítima apresentava um corte na 
cabeça, escoriações e se queixava 
de dor nas costas. Ele recebeu 
os primeiros socorros no local e 
depois foi levado para a Santa Casa 
de Montes Claros.

Em Coração de Jesus, na última 
segunda-feira (6), um motorista, 
de 32 anos, foi preso ao ser 
flagrado dirigindo embriagado na 
LMG-654. O veículo foi abordado 
durante uma operação de rotina 
e os policiais perceberam que 
o homem apresentava sinais 

visíveis de embriaguez como 
hálito etílico, fala desconexa, 
olhos avermelhados e andar 
cambaleante. Foi feito o teste do 
etilômetro que constatou 0,71 
miligramas de álcool por litro de 
ar expelido.

Durante as buscas no carro, a 

PM apreendeu uma espingarda 
de fabricação artesanal calibre 36. 
O motorista foi conduzido por 
embriaguez ao volante e porte 
ilegal de arma. O veículo estava 
com documentação regular e 
foi liberado para um condutor 
habilitado.

Três criminosos, de 17 e 22 
anos, foram detidos suspeitos de 
envolvimento em um assalto a uma 
casa na zona rural de Bocaiuva, 
nessa segunda-feira (6). Outros 
três homens que participaram do 
crime já foram identificados e são 
procurados pela polícia. De acordo 
com a PM, os criminosos invadiram 
o imóvel no início da tarde e 
renderam uma mulher e o filho, de 
13 anos. Dois deles estavam com 
três armas e os outros estavam 
armados com facas e foices.

“No primeiro momento, 
as vítimas foram trancadas no 
banheiro da casa. Depois os 

criminosos as levaram para 
os outros cômodos para que 
elas auxiliassem na busca por 
dinheiro e arma, que era o que 
eles procuravam na residência. 
As vítimas contaram que durante 
todo o tempo eram ameaçadas 
com as armas”, disse o capitão 
Michael Stephan. Eles reviraram a 
casa por uma hora e fugiram a pé 
levando caixas de som, celulares, 
ferramentas e R$ 140. As vítimas 
conseguiram acionar a polícia 
somente no início da noite com 
auxílio de um familiar.

Segundo o capitão Michael 
Stephan, após levantamentos os 

três suspeitos foram encontrados 
na área urbana de Bocaiuva e o 
material roubado foi recuperado. 
A PM também apreendeu duas 
espingardas de fabricação caseira 
e uma poveira. Eles foram 
conduzidos à delegacia de plantão 
de Montes Claros. A PM informou 
que o jovem, de 22 anos, já tinha 
passagem por roubo e um dos 
adolescentes já havia sido detido 
por tráfico de drogas, ameaça, furto 
e agressão. O outro menor tem 
envolvimento em crimes de tráfico 
de drogas, roubo, ameaça, furto, 
disparo de arma de fogo, lesão 
corporal e posse ilegal de arma.

Um homem foi preso em 
uma investigação que apura um 
homicídio ocorrido em Santo 
Antônio do Retiro. O suspeito 
foi encontrado na segunda-feira 
(6) em Rio Pardo de Minas (MG). 
Segundo as informações da 
Polícia Civil, ele "teria deslocado 
do município de Alfenas, no 

Sul de Minas [onde estava 
morando], localizado a mais de 
mil quilômetros, para cometer o 
crime, no Povoado da Caroba”.

As investigações da PCMG 
apontam que o homicídio foi 
motivado por vingança, já que 
a vítima teria tentado matar o 
suspeito a facadas anteriormente. 

De acordo com os levantamentos, 
em 30 de julho, a vítima foi 
atingida por um tiro de espingarda 
disparado por um buraco no muro 
da residência onde morava.

Conforme a Polícia Civil, o 
investigado negou a autoria e disse 
que estava morando em Alfenas 
na época do crime. Apesar da 

versão dele, a apuração da PCMG 
aponta que ele chegou em Santo 
Antônio do Retiro 10 dias antes do 
homicídio e foi embora no mesmo 
dia do assassinato. O inquérito 
policial segue em tramitação e o 
suspeito está no presídio de Rio 
Pardo de Minas à disposição da 
Justiça.
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Câmara inicia a sexta etapa da construção 
da sede própria

Câmara presta homenagem a Polícia Militar 
com exposição e título

Gari é homenageada pela 
Câmara Municipal

O presidente da Câmara de 
Montes Claros, vereador Cláudio 
Rodrigues, assinou nesta terça-fei-
ra (7/12) a ordem de serviço para 
a conclusão da sexta etapa da sede 
própria do Legislativo Municipal.

O ato oficial contou com a pre-
sença dos vereadores da atual legis-
latura, do ex-presidente que deu 
início à construção da sede, Valcir 
Soares Silva (Valcir da Ademoc), 
dos servidores da Casa, e do repre-
sentante da PC Portal Construtora 
do Norte MG, Cesar Junio Sacra-
mento Ferreira.

Cláudio Rodrigues destaca que a 
obra que vem sendo construída por 
etapas, conforme disponibilidade 
do orçamento anual. “é uma obra 
muito importante, com mais de 4 
mil m2. Uma sede à altura da im-
portância do Legislativo de Montes 
Claros, que contou com o compro-
metimento das legislaturas que nos 
antecederam e também dos 23 ve-
readores desta legislatura, para que 
pudéssemos chegar a esse momen-
to e termos a honra de fazer a ins-
talação integral de toda a estrutura 
do Legislativo na sua sede própria 
e finalizar toda a parte interna do 
prédio”, pontua.

Na sexta etapa, que será iniciada 
nesta semana, serão feitas as insta-
lações do quarto pavimento, onde 

funcionará o setor administrativo 
(banheiros completos, divisórias 
em drywall, instalações hidrossa-
nitárias e elétricas, sistema de ar-
condicionado, dados e voz, forro, 
pintura e acabamento em geral); do 
quinto pavimento (setor técnico); 
construção de toda a estrutura do 
poço de elevador conforme projeto 
de incêndio, pintura geral de limpe-
za interna de todo o prédio. Com 
a conclusão da sexta etapa, toda a 
parte interna da sede fica concluí-
da.

ETAPAS DA CONSTRUçãO

A construção da sede própria 
da Câmara foi iniciada em 2011, 
na gestão da Mesa Diretora 2011-
2012, sob a presidência do verea-
dor Valcir da Ademoc. A cessão do 
terreno destinado à edificação da 
sede foi viabilizada por meio da Lei 
Municipal nº 4.539, de 08 de julho 
de 2012. “A sede própria da Câmara 
era uma demanda antiga. Os pode-
res Legislativo e Executivo eram li-
gados diretamente no prédio físico 
e a população sempre confundia as 
funções da Prefeitura e da Câmara”, 
relembra.

Em 2011, a Câmara instituiu 
uma nova modalidade de contra-
tação dos serviços dos gabinetes 

possibilitando, ao final do ano, 
uma economia em torno de R$ 1 
milhão. “Com esse valor, iniciamos 
o projeto de construção e fizemos 
a primeira licitação para construir a 
primeira fase da nova sede”, com-
pleta Valcir.

A inauguração da primeira etapa 
foi realizada em 30 de dezembro de 
2014, no encerramento da gestão 
presidida pelo vereador Antônio 
Silveira de Sá (2013-2014), e parte 
dos gabinetes dos vereadores e da 
estrutura administrativa foi trans-
ferida para o novo prédio. “Foi um 
ganho não só do ponto de vista es-
trutural, mas também na indepen-
dência dos poderes. Como pode a 
Câmara funcionar na sede de um 
Poder que ela tem como missão fis-
calizar? Por isso a importância de o 
Poder Legislativo ter sua sede pró-
pria”, avalia.

A conclusão da segunda etapa 
ocorreu durante a gestão presidida 
pelo vereador José Marcos Martins 
de Freitas – Marcos Nem (2015-
2016). Após uma paralisação, du-
rante a gestão do vereador Cláudio 
Ribeiro Prates (2017-2018), de volta 
à presidência da Casa, o vereador 
Marcos Nem retomou as obras, com 
a construção da terceira e quarta 
etapas (2019-2020). “O novo prédio 
é de fundamental importância, não 

só para os vereadores e servidores, 
mas para a população em geral. Em 
nossa gestão, demos prioridade à 
adequação e continuidade da obra 
para que a Câmara pudesse, efeti-
vamente, contar com um espaço 
próprio”, ressalta.

Em 2021, o vereador Cláudio 
Rodrigues assumiu a presidência 

da Mesa Diretora (2021-2022) e 
também priorizou a continuidade 
da obra. “Com a conclusão da quin-
ta etapa foi possível fazer a transfe-
rência integral dos gabinetes e de-
mais setores, encerrando um ciclo, 
com o fechamento da antiga sede. 
Nossa meta é finalizar a sexta em 
180 dias”, planeja.

Com rampas, salas e elevadores 
adaptados, a sede própria da Câ-
mara dispõe de espaço adequado 
para receber a população e dar 
acesso para quem tem mobilidade 
reduzida, além de possibilitar mais 
conforto e segurança para os vere-
adores e suas equipes de trabalho. 
(Ascom CMMC)

A Câmara Municipal de Montes 
Claros presta hoje, homenagem a 
Polícia Militar de Minas Gerais, pelos 
246 anos da corporação, em evento 

que inicia às 8 horas, com a reali-
zação da Mostra: “Polícia Militar de 
Minas Gerais, 246 Anos, cuidando 
do verdadeiro Ouro de Minas: Os 

Mineiros e as Mineiras” e às 18h30, 
com a Sessão Especial de Outorga 
do Título de Cidadão Honorário de 
Montes Claros ao coronel Wander-

A Câmara de Vereadores realizou 
na segunda (6), no plenário da Casa 
Legislativa, sessão especial para ho-
menagear a servidora pública, Zilda 
Gonçalves Pereira. Pela primeira vez 
uma gari recebe essa homenagem. 
Por coincidência, o atual presiden-
te da Câmara Municipal foi gari. A 
proposição da vereadora professo-

ra Iara Pimentel e que foi aprovada 
por unanimidade. Participaram da 
solenidade, vereadores, o presi-
dente da Esurb Edílson de Morais, 
o representante do Movimento 
dos Trabalhadores sem Teto MTST 
e projeto Cozinha Solidária, Sady 
Simões, além de familiares, colegas 
e amigos da homenageada. Iara Pi-

mentel lembrou que homenagean-
do a dona Zilda pelos mais de 30 
anos de serviço prestado à cidade 
de Montes Claros, homenageia as 
trabalhadoras e trabalhadores da 
limpeza urbana: “Mesmo em tempo 
de pandemia, enfrentando a crise, 
eles não pararam.

Muitas vezes lembramo-nos dos 

lúcio Ferraz dos Santos, em projeto 
de Resolução: nº23/2021 de autoria 
do vereador Marcos Nem. A ceri-
mônia faz parte das comemorações 
dos 189 anos da Câmara Municipal, 
que no dia 16 de dezembro, alcan-
ça essa idade. Uma programação 
especial será realizada até o dia 16 
e contará com a participação de vá-
rias instituições parceiras.

De acordo com o presidente, 
vereador Cláudio Rodrigues, as 
comemorações visam, principal-
mente, valorizar os cidadãos, que 
são os maiores protagonistas da 
construção dessa história quase bi-
centenária. “Esta legislatura tem a 
honra e o privilégio de celebrar esta 
importante data, com atividades 
que destacam a história do passado 
e do presente da Câmara, constru-
ída com a efetiva participação dos 
parlamentares ao longo desses 
quase duzentos anos. Gostaríamos 
de contar com a participação da po-
pulação, seja de forma presencial 
ou virtual, em todas as atividades”, 
convida.

Através da Resolução da Assem-
bleia Geral Legislativa de Minas 
Gerais, datada de 13 de outubro de 
1831, foi criada a Câmara da Vila de 
Formigas, antiga denominação de 
Montes Claros. Em 16 de outubro 
de 1832, ocorreu a primeira sessão 
ordinária, tendo o Coronel José 
Pinheiro Neves como primeiro pre-
sidente da Câmara e também o pri-
meiro Agente Executivo, cargo equi-
valente ao de Prefeito Municipal. A 
Resolução de nº 13, de 08 de maio 
de 2003, instituiu a data comemora-
tiva de aniversário da Câmara Muni-

cipal de Montes Claros no dia 16 de 
dezembro, alusiva ao ano de 1947, 
quando ocorreu a primeira sessão 
após o período em que a Câmara 
ficou fechada, durante o governo do 
Presidente Getúlio Vargas.

Desde a retomada das atividades, 
em 1947, a Câmara vem mantendo 
suas atividades ininterruptamente, 
com proposições e elaboração de 
leis, debate de assuntos de interes-
se da população, promovendo a 
transparência e a cidadania, contri-
buindo para o desenvolvimento do 
município. (Ascom CMMC)

profissionais da saúde, da educa-
ção, mas os aqueles que desenvol-
vem esse trabalho, às vezes braçal, 
ficam esquecidos. Nossa proposta 
é, com essa homenagem, dar visibi-
lidade a estes profissionais”, ressal-
tou Iara. 

O presidente da Esurb, Edílson 
de Morais Lopes, agradeceu ao pre-
feito Humberto Souto por acreditar 
e dar condições a uma empresa, 
que estava sucateada, se reerguer 
e dar condições aos funcionários, 
muitos como dona Zilda, com anos 
na empresa, continuar garantindo o 
sustento da Família.

O filho da homenageada, Da-
niel Gonçalves Pereira, agradeceu 
a Casa Legislativa pelo título em 
reconhecimento à luta da mãe que, 
como gari, sustentou filhos e netos: 
“Minha mãe merece essa homena-
gem, pois é uma guerreira e tudo 
que sou, agradeço a dona Zilda”, 
disse Daniel A homenageada Zilda 
Gonçalves agradeceu o carinho e o 
reconhecimento: “Desejo que meus 
colegas trabalhem com alegria e 
com seriedade sendo sempre corre-
tas para ganhar uma benção dessa”, 
lembrou a homenageada. (Ascom 
CMMC)

EDITAL
 Rosiane Rodrigues Vieira, Registradora do Ofício do 1º Registro de
Imóveis da Cidade e Comarca de Montes Claros-MG, na forma da Lei,
etc.

 Torna PÚBLICO o presente Edital e cientifica todos aqueles que o virem ou dele tiverem
conhecimento, de que, em 20/10/2021, foi protocolizado sob n.º 102.869, nesta Serventia,
Requerimento para registro do LOTEAMENTO RESIDENCIAL CIDADE JARDIM , nos
termos da Lei n.º 6.766/1979, firmado pela proprietária e loteadora SP2 PIRÂMIDE
EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA , inscrita no CNPJ/MF sob n.º
15.606.735/0001-30, e perante a JUCEMG sob o NIRE 3120953436-8 com sede na Av.
Mestra Fininha, n.º 3.300, sala 07, Bairro Morada do Sol, em Montes Claros-MG, referente
ao imóvel descrito na Matrícula n.º 48.275, do Livro 2 - Registro Geral, em fichas, desta
Serventia, constituído por uma área de 500.315,00 m², em Montes Claros-MG. A Planta
do LOTEAMENTO RESIDENCIAL CIDADE JARDIM , a seguir representada, foi aprovada
em 24/08/2021, pelo Processo n.º 24807/2019, conforme Termo de Compromisso –
Aprovação de Parcelamento Urbano - “Loteamento Residencial Cidade Jardim ”, de
24/08/2021. Referido Loteamento possui as seguintes áreas e dimensões, em resumo: Área
total do terreno loteado: 500.315,00 m² (100,00%); Área total dos lotes: 231.435,56 m²
(51,31%); Número de lotes: 988; Área mínima dos Lotes: 200,00 m²; Número de Quadras:
33; Distribuição dos Lotes: Quadra 01A, com Lotes 01 a 38 (12.786,77 m²); Quadra 02A,
com Lotes 01 a 60 (18.970,70 m²); Quadra 03A, com Lotes 01 a 35 (7.440,63 m²); Quadra
04A, com Lotes 01 a 42 (8.962,88 m²); Quadra 05A, com Lotes 01 a 51 (10.644,23 m²);
Quadra 06A, com Lote 01 a 49 (10.487,23 m²); Quadra 07A, com Lotes 01 a
34 (8.283,37 m²); Quadra 08A, com Lotes 01 a 31 (7.841,23 m²); Quadra 09A, com Lotes 01
a 32 (6.717,38 m²); Quadra 10A, com Lotes 01 a 17 (3.755,18 m²); Quadra 11A, com Lotes
01 a 18 (4.460,59 m²); Quadra 12A, com Lotes 01 e 02 (713,47 m²); Quadra 13A, com Lotes
01 a 18 (4.402,72 m²); Quadra 14A, com Lotes 01 a 17 (4.106,44 m²); Quadra 15A, com
Lotes 01 a 18 (3.877,33 m²); Quadra 16A, com Lotes 01 a 18 (3.896,15 m²); Quadra 17A,
com Lotes 01 a 20 (4.289,15m²); Quadra 18A, com Lotes 01 a 24 (5.645,26 m²); Quadra
19A, com Lotes 01 a 32 (6.858,08 m²); Quadra 20A, com Lotes 01 a 28 (5.998,99 m²);
Quadra 21A, com Lotes 01 a 23 (5.147,35 m²); Quadra 22A, com Lotes 01 a
27 (6.716,53 m²); Quadra 23A, com Lotes 01 a 31 (7.061,74 m²); Quadra 24A, com Lotes 01
a 28 (6.630,01m²); Quadra 25A, com Lotes 01 a 28 (6.719,11m²); Quadra 26A, com Lotes 01
a 13 (3.399,05 m²); Quadra 27A, com Lotes 01 a 30 (6.669,38 m²); Quadra 28A, com Lotes
01 a 42 (8.528,78 m²); Quadra 29A, com Lotes 01 a 40 (8.274,84m²); Quadra 30A, com
Lotes 01 a 38 (8.430,19 m²); Quadra 31A, com Lotes 01 a 40 (9.489,41 m²); Quadra 32A,
com Lotes 01 a 30 (7.084,09 m²); e Quadra 33A, com Lotes 01 a 34 (7.147,30 m²); restrições
administrativas de faixa não edificante: área em frente a AV-04A e área não edificante ao
longo de faixas de domínio público das rodovias e ferrovias, conforme indicado na Planta e
nos Memoriais Descritivos de cada terreno; Áreas Verdes: 39.547,98 m² (8,77%),
constituídas pela Área Verde 01A, com 1.963,50 m², Área Verde 02A, com 829,42 m²; Área
Verde 03A, com 381,13 m²; Área Verde 04A, com 31.381,55 m²; Área Verde 05A, com
2.381,36 m²; Área Verde 06A, com 1.963,50 m²; Área Verde 07A, com 201,06 m²; Área
Verde 08A, com 226,98 m²; e Área Verde 09A, com 219,48 m². Áreas Institucionais:
25.042,45 m² (5,55%), constituídas pela Área Institucional 1, com 4.865,13 m²; Área
Institucional 2, com 1.146,64 m²; Área Institucional 3, com 4.376,77 m²; Área Institucional 4,
com 5.640,27 m²; e Área Institucional 5, com 9.013,64 m². Áreas de vias públicas:
155.064,64 m² (34,37%), conforme planta de localização da área seguinte:
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As impugnações daqueles que se acharem prejudicados pela aprovação e registro do
Loteamento acima deverão ser apresentadas na sede do Ofício do 1º Registro de Imóveis
de Montes Claros-MG, situada na Rua Dom João Pimenta, 701, Loja 01, Centro, Montes
Claros-MG, telefone: (38) 3214-3987, no prazo de até 15 (quinze) dias contados da 3ª
(terceira) publicação deste Edital na imprensa local. Durante esse período, caso se faça
necessário, será possível aos interessados consultarem os documentos apresentados para
registro e, ao final do prazo, caso não haja impugnação, será efetuado o registro
d o LOTEAMENTO RESIDENCIAL CIDADE JARDIM , na forma requerida pela
Apresentante. Montes Claros-MG, 06 de dezembro de 2021.
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Registradora
Poder Judiciário

TJMG – Corregedoria-Geral de Justiça
Ofício do 1º Registro de Imóveis de Montes Claros-MG

Selo Eletrônico: FCJ10530
Código de Segurança: 2734454439357581

Quantidade de atos praticados: 5
Ato(s) praticado(s) por: Rosiane Rodrigues Vieira – Registradora
____________________________________________________

Emol.: 238,78. Recompe: 14,34. ISS: 11,96 TFJ: 70,99 Total:
336,07.

Consulte a validade deste selo no site
https://selos.tjmg.jus.br/sisnor/eselo/consultaSeloseAtos.jsf

 

Ofício do 1º Registro de Imóveis da Comarca de Montes Claros - MG

Rosiane Rodrigues Vieira - Registradora

Rua Dom João Pimenta, 701, Loja 01, Centro, Montes Claros-MG, CEP 39400-003

CNPJ n.º 20.568.200/0001-52 - Tel: (38) 3214-3987 - Site: www.1rimc.com.br

Página 2 de 2



Montes Claros, quarta-feira 8.12.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

A Madre assegura a Louzada que Pilar não será substituída. Gastão e Augusto ren-
dem um soldado paraguaio que observava a comitiva de Pedro. Nélio e Dolores pla-
nejam agir contra Tonico. Vitória acredita que deve fechar o cassino, mas Quinzinho 
se recusa. Zayla provoca Guebo e Justina ao vê-los juntos. Justina alerta Zayla sobre 
Tonico. Pedro decide ajudar o soldado paraguaio. Nino descobre que Samuel tinha 
uma irmã. Luísa passa mal nos braços de Pilar.

Rose vai embora e deixa Neném sozinho. Guilherme encontra a esposa, e os 
dois se beijam. Paula tem uma alucinação, e Neném a leva para casa. Carmem e 
Marcelo se beijam. Rose e Neném pensam um no outro. Tigrão confessa a Soraia 
que gosta dela e de Tina. Betina conta para Jandira sobre seu novo trabalho. 
Ingrid e Tuninha estranham o comportamento de Paula. Celina provoca Rose, 
e Guilherme repreende a mãe. Nedda não deixa Osvaldo entrar em casa. Celina 
acusa Rose de traição e ameaça a nora. Guilherme pede para ter outro filho com 

Rose. Neném torce o pé e se desespera.

10 entRetenimentO

RESUMO DE Novelas

Seg a Sáb, às 20h30
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3/nau. 4/eros — juan. 7/psirico. 9/nectarina. 10/evita perón. 15/testamento vital.

Christian/Renato conta a Ravi que encontrou os orçamentos superfaturados apresen-
tados para a Redentor. Christian/Renato avisa a Ravi que irá esperar Santiago deixar o 
hospital para contar sobre as falcatruas de Túlio. Santiago recebe alta do hospital. O 
médico avisa que Santiago não deve sofrer nenhum tipo de estresse, o que faz com 
que Christian/Renato seja obrigado a adiar o comunicado ao sogro sobre a conduta de 
Túlio e Ruth na Redentor. Ilana faz o procedimento de fertilização ao lado de Breno. 

Bárbara pede ajuda a Nicole ao saber que Christian/Renato inscreveu o conto de Janine em um concurso de litera-
tura em seu nome. Christian/Renato faz uma ligação de vídeo para Túlio, e Lara vê a imagem do ex.

o ver Irmã Cecília, Madre Superiora disfarça e diz ao padre que a conversa deles 
deve ficar para outra hora. Victor continua a ensinar Dulce e suas amigas a reaprovei-
tar alimentos em receitas. Fingindo, Peixoto diz a Haydee que Rosana não foi feita pra 
ele. Haydee se joga sobre ele e lhe dá um selinho. Nicole chega e os surpreende. Irmã 
Fabiana ensaia com Zeca e Zé Felipe na sala de música. Cecília chega com cara de aba-
tida. Frida e seu grupo fazem seu trabalho sobre lixo reciclável na praça. As meninas 

vão coletando o lixo pela rua enquanto Frida filma com o celular, acompanhada de perto pelos seus seguranças. 
Sem querer, Emílio quase atropela Frida com o patinete. Cecília conta pra Fabiana o que ouviu da conversa entre o 
padre e a Madre Superiora. Ela está arrasada por saber que Gustavo voltou com Nicole. Fabiana diz que a felicidade 
de Cecília não está na vida religiosa. Ela lembra a amiga que existem outros homens além de Gustavo. Cecília diz 
que vai rezar para Nicole ser uma boa mãe para Dulce e se dedicará a sua vida. Pascoal e Madre Superiora vão a uma 
distribuidora para conseguir um caminhão pipa, mas a fila é enorme no local. Flávio estranha a mudança repentina 
de comportamento de Peixoto. Madre Superiora não consegue um bom preço no caminhão pipa. Gustavo recebe 
uma mensagem de Nicole dizendo que já está tudo confirmado para a gravação do comercial. Juju recebe duas 
amigas para tomar banho em sua casa.

Nova chance para o amor! Débora 
Falabella está de namorado novo

Débora Falabella está de namorado 
novo. A atriz estava solteira desde ja-
neiro, quando terminou com Gustavo 
Vaz. A informação é da jornalista Fábia 
Oliveira, do ‘Em Off ’.

Débora Falabella está de namorado 
novo. Solteira desde janeiro, a atriz 
começou um relacionamento com Fer-
nando Fraiha. As informações são da 
jornalista Fábia Oliveira, do “Em Off ”.

O último relacionamento de Dé-
bora havia sido com Gustavo Vaz. O 
término da relação foi anunciado pela 
atriz pelas redes sociais. Na época, a 
artista deixou claro que os dois conti-
nuavam amigos. Débora e Gustavo se 
conheceram durante as gravações da 
série “Aruanas”. Durante o namoro, 
Débora elogiou o relacionamento do 
então atual com a filha.

“Eu e Gustavo compartilhamos, 
afetuosamente, com quem sempre nos 
acompanha com tanto carinho que se-
guimos juntos, mas, a partir de agora, 
apenas como grandes amigos”, disse 
na ocasião.

Fernando Fraiha, o atual namora-
do, é roteirista e diretor de cinema. 
Segundo Fábia Oliveira, o relaciona-
mento não é novidade para os amigos 

ENCANTO 3D DUB
ANIMAçãO DISNEY

HORÁRIO : 14:00,16:50,19:30

GhOSTBUSTERS - MAIS ALÉM DUB 
AVENTURA SONY

HORÁRIO :14:30

CASA GUCCI DUB 
DRAMA UNIVERSAL
HORÁRIO :20:50

CASA GUCCI LEG 
DRAMA UNIVERSAL
HORÁRIO :17:20

KING RIChARD: CRIANDO CAMPEãS DUB 
DRAMA WARNER

HORÁRIO :15:00,21:15

KING RIChARD: CRIANDO CAMPEãS LEG
DRAMA WARNER 

HORÁRIO :18:10

ETERNOS 3D DUB 
AçãO DISNEY

HORÁRIO :14:15,17:40,21:00

RESIDENT EVIL: BEM-VINDO 
A RACOON CIT y DUB 

AçãO SONY
HORÁRIO :15:50,21:30

RESIDENT EVIL: BEM-VINDO 
A RACOON CIT y LEG

AçãO SONY
HORÁRIO :19:00 

PROGRAMAçãO DA SEMANA 
02/12/2021 até 08/12/2021

próximos da atriz. No domingo (05), 
Fernando compartilhou uma foto ro-
mântica ao lado da amada e recebeu 

comentários de famosos, como Tatá 
Werneck, Camila Pitanga e Andreia 
Horta.



Montes Claros,  quarta-feira 8.12.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

DIVULGAÇÃO

11pOlítica/ cidade

Procurador de Justiça visitará mais 
cidades do Norte de Minas

MG bate recorde histórico de R$ 189 bilhões 
em atração de investimentos

Aluna da escola municipal Geralda 
Pereira de Souza selecionada em 
Concurso do Lions Clubs

CRAS e IFNMG concluíram curso 
para adolescentes do Maracanã

Em 35 meses de gestão, Governo supera meta de R$ 150 bilhões, programada para 
ser alcançada ao final de 2022, gerando 100 mil novos empregos no estado

GIRLENO ALENCAR

O procurador-geral de Justiça 
de Minas Gerais, Jarbas Soares 
Junior, incluiu as cidades de Ju-
venília, Montalvânia, Miravânia e 
Manga na visita que fará a região 
nos próximos dias. Ele inicia a 
agenda no dia 17, em Montes Cla-
ros, quando faz o lançamento do 
Programa do Consórcio Intermu-
nicipal Multifinalitário da Área Mi-
neira da Sudene (Cimams) de ins-
talação dos 19 Procons Regionais 
e depois assina o convênio com o 
Codanorte de repasse de recursos 
do Fundo Estadual de Defesa do 

Consumidor para Implantação 
da UTC do município de São 
Francisco e de compra de cinco 
caminhões para a coleta seletiva 
de resíduos em Montes Claros e 
também faz a instalação da Agên-
cia Reguladora de Saneamento do 
Norte de Minas. Para encerrara a 
manhã, ele se reúne com as en-
tidades de classes para discutir a 
Barragem de Congonhas.

No mesmo dia, o procurador-
geral segue para Patis. No dia 20, 
ele recebe o título de cidadania 
em Pintópolis e a noite em São 
Francisco. No dia 21, estará nas 
cidades de Juvenília, Montalvânia, 

Miravânia e Manga. No dia 22, 
inaugura os Filtros Despoluentes 
da Rotavi e a noite recebe o título 
de cidadania em Pirapora. Depois 
retorna a Belo Horizonte. Nascido 
em Montes Claros, o procurador 
Jarbas Soares Júnior é o norte-
mineiro com maior destaque atu-
almente em Minas Gerais e isso 
aumentou ainda mais quando ele 
incluiu as obras das pontes sobre 
o rio São Francisco, nas cidades 
de Manga, São Francisco e São 
Romão e ainda a pavimentação da 
estrada que liga Pintópolis a Uru-
cuia e interliga o Norte de Minas 
à Brasília.

A aluna Gabrielle Tauane Silva 
Rocha, do 7º ano Fundamental da 
Escola Municipal Geraldo Pereira 
de Souza, no bairro Regina Peres, 
conquistou destaque no Concur-
so Internacional “Cartaz sobre a 
Paz”, promovido pelo Lions Clubs 
com o objetivo de dar às crianças 
a oportunidade de expressar suas 
visões sobre a paz e inspirar o 

mundo por meio da arte e da cria-
tividade. Com o tema “Estamos 
Todos Conectados”, o concurso, 
que é realizado há três décadas, 
contou com a participação de es-
tudantes de 11 a 13 anos de ida-
de, de mais de 200 países. Esta é 
a segunda vez que a unidade tem 
um de seus alunos premiado no 
concurso. A primeira foi em 2019, 

com o aluno Pedro Henrique Ar-
rébola Santos.

“A arte movimenta os talen-
tosos alunos da Escola Geraldo 
Pereira, que tem a honra de ter 
em seu corpo discente a aluna Ga-
brielle e mais uma vez ter alcança-
do a premiação a nível estadual do 
concurso ‘Cartaz sobre a Paz’, que 
ainda segue com as etapas nacio-

nal e internacional em andamento. 
Agradecimentos ao Lions pela ini-
ciativa que privilegia a criatividade 
e o tema ‘Paz’, que norteia todo o 
concurso, bem como por todo o 
apoio e incentivo às ações em prol 
da ‘nossa linda juventude, página 
de um livro bom’”, comenta a dire-
tora da Geraldo Pereira, Hilda Alves 
de Oliveira. (GA)

Terminou ontem (7), o curso 
“Tudo o que eu preciso para bri-
lhar”, realizado pelo Centro de 
Referência de Assistência Social 
do Maracanã e o Instituto Federal 
do Norte de Minas Gerais, que 
envolveu adolescentes com aulas 
pelo sistema remoto, onde os alu-
nos aprenderam a fazer, detergen-
tes, água sanitária, desinfetantes e 
tantos outros produtos. Ontem, 
no encerramento, foram entre-
gues 320 sabonetes líquidos para 
a distribuição à população. O cur-
so teve início em julho deste ano 
e foram oferecidas 15 oficinas. O 

objetivo do curso foi incentivar 
o empreendedorismo e dar uma 
oportunidade de superar essa cri-
se pandêmica, o desemprego e a 
desvalorização do dinheiro foram 
fantasmas que vieram à tona com 
muita força nos últimos dois anos.

Ontem, juntamente com a en-
trega ocorreu a última aula para 
os 12 alunos que perseveraram 
e seguiram mesmo diante a tan-
ta dificuldade. Em troca de tanta 
resiliência eles foram certificados 
pelo próprio Instituto Federal e 
terão a oportunidade de trazer 
uma independência maior para 

Minas Gerais bate a marca histó-
rica de R$ 189 bilhões em atração 
de investimentos. O recorde alcan-
çado pelo Governo, por meio da 
Secretaria de Desenvolvimento Eco-
nômico (Sede) e da Agência de Pro-
moção de Investimento e Comércio 
Exterior de Minas Gerais (Indi), 
demonstra a eficiência das políticas 
de desenvolvimento econômico do 
Estado. Minas contabilizou, em três 
anos, um montante que supera em 
26% o total previsto em atração de 
investimentos estimados para todo 
o período de quatro anos de gestão, 

que era de R$ 150 bilhões.
O governador Romeu Zema 

comemorou os recordes atingidos 
ao longo dos três anos de gestão, 
acrescentando que “hoje estamos 
assistindo em Minas Gerais a uma 
mudança significativa de patamar 
de investimentos, de aproxima-
damente R$ 7 bilhões por ano na 
última gestão, para R$ 63 bilhões 
no atual governo. Esse crescimento 
é nove vezes maior do que se fazia 
anteriormente”.

Para ele, é importante destacar 
que, do montante de R$ 189 bi-

lhões atraídos, R$ 86 bilhões já são 
realidade com empresas operando 
no estado. “Não são protocolos ou 
projetos. São ações concretas. Um 
desses projetos é o da cervejaria Pe-
trópolis, em Uberaba, que foi inau-
gurado em 2020, sendo ampliado 
na cidade e atraindo atividades 
satélites, demonstrando como esse 
tipo de ação vem se transformando 
em um ciclo virtuoso”, afirmou o 
governador. Ele acrescentou que 
essas ações fazem parte de um es-
forço conjunto entre Sede, Indi e 
Secretaria de Estado de Fazenda de 

Minas Gerais (SEF/MG).

ARRECADAçãO | O resultado 
foi fortemente impactado pelo de-
sempenho deste ano, que teve a 
maior arrecadação desde o início da 
atividade de mensuração do Indi, 
em 1998. Somente em 2021, foram 
atraídos para Minas R$ 101 bilhões 
em investimentos, batendo recorde 
anterior de 2019, que foi de R$ 56 
bilhões. O resultado inédito, calcu-
lado até o momento pelo Indi, en-
volve 94 projetos em implantação 
ou a serem implantados nas mais 

diversas áreas no estado.
Para o secretário de Estado 

de Desenvolvimento Econômico, 
Fernando Passalio, este é um dia 
histórico em Minas devido aos re-
sultados prósperos apresentados 
pelo Governo na atração de inves-
timentos para o estado. “A orienta-
ção do governador Romeu Zema é 
a de proporcionar emprego digno 
a todos os mineiros e, hoje, encon-
tramos na atração de investimen-
tos na iniciativa privada o melhor 
caminho para as oportunidades 
de renda e trabalho. Várias trans-

formações foram feitas no Estado 
para alcançar a excelência dos re-
sultados. Minas Gerais é o primeiro 
estado no Brasil em atividades de 
baixo risco dispensadas de alvarás 
de funcionamento, o que indica 
celeridade na abertura da empresa 
e redução de despesas. Além disso, 
tivemos a publicação de decretos 
que facilitaram o parcelamento 
do solo e representam um grande 
avanço para os setores da constru-
ção civil e do investimento imobili-
ário”, enfatizou o secretário. (Agên-
cia Minas)

DIVULGAÇÃO

  
Ecoagricola Café Ltda, por determinação da Superintendência Regional de Meio 
AmbienteSUPRAM NM, torna público que solicitou, por meio do Processo 
Administrativo nº 2021.08.01.003.0004446, Licença LAC2 (LOC), para 
Beneficiamento primário de produtos agrícolas: limpeza, lavagem, secagem, 
despolpamento, descascamento, classificação e/ou tratamento de sementes (G-
04-01-4); Barragem de irrigação ou de perenização para agricultura (G-05-02-0); 
Postos revendedores, postos ou pontos de abastecimento, instalações de 
sistemas retalhistas, postos flutuantes de combustíveis e postos revendedores 
de combustíveis de aviação (F-06-01-7); Culturas anuais, semiperenes e 
perenes, silvicultura e cultivos agrossilvipastoris, exceto horticultura (G-01-03-1);  
Horticultura (floricultura, olericultura, fruticultura anual, viveiricultura e cultura de 
ervas medicinais e aromáticas) (G-01-01-5) no empreendimento Ecoagricola 
Café Ltda, nos municípios de Francisco Dumont/MG e Lassance/MG. 
 
O requerente informa que foram apresentados os Estudos de Impacto Ambiental 
(EIA) e o Relatório de Impacto Ambiental (RIMA), e que o RIMA encontra-se à 
disposição dos interessados na SUPRAM NM, município de Montes Claros/MG. 
  
O requerente comunica que os interessados na realização da Audiência Pública 
deverão formalizar a sua solicitação, conforme o previsto na Deliberação 
Normativa COPAM nº 225, de 24 de agosto de 2018, na SUPRAM NM, município 
de Montes Claros/MG, dentro do prazo de até 45 dias (quarenta e cinco dias). 
 
 

suas famílias e casas, porque o co-
nhecimento, não pode ser tirado 

de você e tem um valor inestimá-
vel. (GA)
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COMPROVANTE DE VACINAçãO

FOI DECRETADO pela Prefeitura de Moc, a obrigatoriedade de to-
dos que frequentarem restaurantes, bares, casas de eventos, clubes de 
lazer, cinemas, shows artísticos, entre outros setores, a apresentação do 
CARTãO DE VACINAçãO. Portanto, coloquem aquele papelzinho na sua 
carteira ou bolsa. Uma pena que o comprovante não seja do mesmo ta-
manho da carteira de motorista e identidade. Para os que perderam o pe-
queno comprovante, poderão solicitar outro. Até mesmo quando forem 
convidados para recepções em locais de eventos, terão que mostrarem na 
portaria o mesmo. AGORA A PREFEITURA precisa dar um prazo para que 
todos possam vacinar e pegarem o comprovante...

PF EM AçãO 

A Polícia Federal deflagrou uma operação nesta terça-feira, que apura 
suposto superfaturamento em contratos firmados com gráficas que impri-
miam as provas do Exame Nacional do Ensino Médio, o Enem. Segundo 
a PF, os desvios teriam ocorrido entre os anos 2010 e 2019, nos governos 
de Dilma Rousseff e Michel Temer. 

INDEPENDÊNCIA DAS MULhERES 

FOI SE O TEMPO quando as mulheres eram apenas DONAS DE CASA e 
super dependentes dos esposos. Hoje, elas além de serem esposas e mães 
dedicadas, trabalham e ajudam os maridos na manutenção da casa em 
todos os setores e muitas são excelentes profissionais liberais. A maioria 
não deixa de ser elegantes e estão sempre por dentro de todos os acon-
tecimentos. Por incrível que parece, existem algumas que sustentam até a 
casa e o esposo. Tudo vem mudando rapidamente... 

QUE FIQUE BEM CLARO

Nós, brasileiros estamos cansados de pagar por um combustível como 
se estivéssemos vivendo no exterior num país onde existe uma alta car-
ga tributária. Somos autossuficientes em petróleo. Por isso mesmo basta 
com essa política de preço de combustíveis absurda praticada por uma 
empresa do povo brasileiro.

SETOR EM ALTA

MESMO com a crise, o setor imobiliário aqui em Montes Claros, conti-
nua em alta com muitas e muitas construções de torres de apartamentos, 
pontos comerciais, condomínios e belíssimas casas por toda parte da cida-
de onde hoje temos bairros super independentes com comércio vibrante 
e supermercados. O que falta mesmo é MãO DE OBRA não só neste setor, 
como também em muitos outros. PARECE QUE MUITOS NãO ESTãO que-
rendo trabalhar e se acomodarem com os benefícios do Governo...

DIA DA IMACULADA 

Hoje, 8 de dezembro, é o Dia de Nossa Senhora da Conceição. Muitas 
cidades têm-na como padroeira e, por conta disso, é feriado municipal. 
Em Portugal, onde a devoção é ainda maior, o feriado é nacional. Ela é a 
nossa padroeira e dá nome à nossa Igreja Matriz.

12 SOcial

NATAL CHEGANDO e a sempre linda, MARINA INÊS NARCISO, 
sempre curtiu muito esta data fazendo belíssimas decorações 
em sua casa.  Veja ela elegantíssima, ao lado da árvore que mon-
tou em seu Apto, em Belo Horizonte. Ela aterrissou ontem na 
cidade para despedir da amiga, Vera Siuf e curtir a sua família. 

CAMPANHA DO NATAL- Estou contente, pois muitos e muitos 
amigos estão prometendo participarem da tradicional campa-
nha que faz muitas e muitas criançinhas carentes na época do 
NATAL  felizes. Já comprei alguns e se Deus quiser estaremos 
novamente distribuindo muitos e enchendo o caminhão baú da 
Minas Brasil. O papai Noel estará junto, como sempre. A dis-
tribuição será feita com todos os cuidados e distanciamento 
exigido atualmente. Na foto, o inesquecível Marcos Guimarães, 
quando foi o ‘PAPAI NOEL’.

UM CLOSE nos queridos: Emerson e Ludmila Coelho Faria, 
num momento de grande alegria.  

BRINDANDO COM OS AMIGOS: Aramis e Fátima Horta Mame-
luque, em recente acontecimento.

O CASAL EMPRESÁRIO, Victor e Jacqueline Veloso Paulino. Ela, 
foi super festejada pelo aniversário ontem. Vivas para Jacque.

O DEPUTADO Arlen Santiago, este jornalista, Edilson Torquato, 
Patrícia Silva e Jamil Curi, na premiação da revista ‘TEMPO’.

SEMPRE PRESENTES NO ‘FALA FINA’, Marcos e Julianne Braga 
Campos. 

REMINISCÊNCIAS- Hoje vou destacar um grupo de meninas 
que lancei no Automóvel Clube como BROTOS DO ANO.  Esta 
foto feita por ocasião do ensaio na passarela estão: ELME Pi-
nheiro, ANTONIETA Freitas, MARLY Santos, RENATA Brito, 
MARY Aguiar, Rosália Peres, Dourado, CIDA, ELIANE Zumba, 
IRENE Fernandez, RENATA Brito e VITÓRIA Mauricio  com este 
jornalista na sacada do clube. (Foto Rilson)

ADEUS A UMA GRANDE AMIGA- Muito triste com a partida da 
querida amiga, VERA CAMPOS SIUFI, que foi uma das mulhe-
res mais alinhadas da nossa sociedade e estava sempre presente 
com seu inesquecível esposo, Elias Siufi, em nossos eventos. Foi 
descansar nos braços do Senhor e ao encontro do seu grande 
amor e companheiro, que foi ELIAS SIUFI. Meus sentimentos 
aos amigos, Hever, Caíco, bem como todos os familiares. Des-
canse em paz amiga, que jamais será esquecida. 

HAMILTON TRINDADE todo feliz ao lado do neto, Luca

NO PRÓXIMO ANO, vou promover mesmo a festa comemorativa 
de 50 ANOS DO MEGA EVENTO ‘PERSONALIDADES DO ANO DO NOR-
TE DE MINAS’. Quero encerrar esta promoção com chave de Ouro e 
continuar apenas com a  tradicional FEIJOADA DO THEO, que deverá 
acontecer em Abril no Vichi Maria. 

MINISTRO BARROSO, do STF, deu um chega prá lá no governo 
Federal e determinou que o governo Federal forneça explicações sobre 
a entrada de viajantes no Brasil diante da nova cepa do coronavírus: 
ômicron. O ministro afirmou que sua determinação ocorreu em razão 
da ‘inércia’ do governo sobre o tema. Realmente, é preciso maior segu-
rança como vem acontecendo em várias partes do mundo. 

NãO SERÁ SURPRESA se o JUIZ SéRGIO MORO compor a chapa 
rumo a Presidência com o GOVERNADOR, João Doria. Aí vai perder feio, 
mas até o próximo ano, “muita coisa vai rolar” durante a campanha com 
denuncias principalmente e, perseguições contra o Presidente Bolso-
naro...

JUROS do crédito consignado do INSS vão subir, a partir de janeiro, 
de 1,80% para 2,14%. Aumento ocorre a pedido dos bancos e a taxa do 
cartão de crédito irá de 2,7% para 3,06%. Os novos encargos foram auto-
rizados pelo CNPS-Conselho Nacional de Previdência Social.

PANChO SILVEIRA, já recebeu o champanhe “Viuve Clicouqt” e o 
RED, que estará oferecendo aos amigos, numa grande confraternização 
no próximo dia 18 no SKEMA-KENTE. No menu, desde bacalhau, peixe 
assado e leitão a pururuca. 

O FATO DE a Ômicron não provocar casos graves de Covid-19 nem 
aumento de óbitos pode ser um “presente de Natal antecipado”, disse 
o futuro ministro da Saúde da Alemanha, Karl Lauterbach. Para o prin-
cipal conselheiro de Joe Biden, Anthony Fauci, os sinais são “um tanto 
encorajadores”.

COM O DOLAR em alta, muitos que viajaram para Miami no final do 
ano para fazerem compras, estão voltando de mãos vazias. Um casal de 
amigo, recém chegado da belíssima cidade da Florida, ficou assustado 
com os preços e me dizia que está mais fácil e barato fazerem as compras 
aqui mesmo no Brasil. Com certeza...

SALÁRIO não acompanha a inflação: pesquisa mostra que reajustes 
desde janeiro de 2019 corroem o poder de compra do piso salarial bra-
sileiro. Especialista teme ciclo desastroso e perda de conquistas do real.

VAP & VIP


